

Kementerian Agama Republik Indonesia
Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi

Rekapitulasi Pembagian Reviewer
SEMUA KLASTER
Tahun Anggaran 2024

DITERIMA & DIPERTIMBANGKAN

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
Penelitian Dasar Interdisipliner				
1	Edi Rozal <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Dedi Sastradika <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	241030000083113 Implementasi Pembelajaran Tpack Berbasis Model Pembelajaran Abad 21: Modernisasi Pembelajaran Pondok Pesantren Melalui Pemebelajaran Berbasis Teknologi	Reviewer 1 : Prof. Dr. Leny Nofianti Ms, Se. M.si, Ak, Ca Reviewer 2 : Achmad Room Fitrianto	Nilai 1 : 420.00 Nilai 2 : 490.00 Nilai Akhir : 455 Rekomendasi : Diterima Reviewer 1 : a. Tambahkan fenomena yang menunjukkan bahwa topik penelitian ini perlu dilakukan di Pesantren. b. Tambahkan fenomena berupa data mengapa metode TPACK yang dipilih. c. Jelaskan perbedaan penelitian ini dari penelitian-penelitian sebelumnya yang merupakan keterbaruan dari penelitian ini d. Informan dan responden dari metode penelitian ini belum dijabarkan, apakah menggunakan sampel atau tidak. Reviewer 2 : Metodologi penelitian yang Anda susun terlihat sangat terstruktur dan komprehensif. Penjelasan mengenai desain penelitian, teknik pengumpulan data, dan analisis data sudah cukup jelas. Penggunaan pendekatan Mixed Method dengan pendekatan Exploratory-Sequential Approach memberikan keunggulan dalam menggali informasi secara mendalam dari berbagai sudut pandang. Penjelasan mengenai tahap-tahap penelitian juga memberikan gambaran yang jelas mengenai bagaimana penelitian ini akan dilaksanakan. Namun, beberapa poin masih perlu diperjelas, seperti alasan pemilihan desain penelitian tertentu dan bagaimana hasil analisis data

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>kualitatif akan diintegrasikan dengan data kuantitatif. Selain itu, memberikan contoh konkret mengenai penggunaan instrumen pengumpulan data juga dapat meningkatkan kejelasan metodologi penelitian Anda. Dengan memperhatikan hal ini, metodologi penelitian Anda akan menjadi lebih kuat dan memberikan landasan yang solid untuk penelitian Anda.</p>
2	<p>Fridinanti Yusufhin <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Siti Asiah Wahyuni Hawasyi <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i></p>	<p>24103000085169 intensi Anak-anak dalam Meningkatkan Literasi di Tamanbaca Kota Jambi</p>	<p>Reviewer 1 : Prof. Ahmad Ali Nurdin, Ma., Ph.d</p> <p>Reviewer 2 : Jamaluddin</p>	<p>Nilai 1 : 435.00 Nilai 2 : 380.00 Nilai Akhir : 407.5</p> <p>Rekomendasi : Diterima</p> <p>Reviewer 2 : Proposal ini menyajikan tema yang cukup menarik, dan dapat memberikan kontribusi akademik, meskipun perlu beberapa perbaikan khususnya terkait penyajian topik ini dalam konteks yang lebih luas (global), serta dukungan data yang lebih update. Pada aspek metodologi, proposal ini juga belum menyajikan secara detail bagaimana pendekatan fenomenologi akan diterapkan secara operasional. Selain itu referensi terkait, relevan, dan terkini tentang topik masih perlu diimbuhkan guna memperkuat posisi penelitian.</p> <p>Reviewer 1 : Proposal penelitian ini bisa direkomendasikan untuk dibiayai. Topik dan rumusan masalahnya menarik serta terlihat kebaruannya. Dua pendekatan yang dikombinasikan antara perspektif ilmu perpustakaan dan psikologi menjadi kekuatan penelitian ini. Hanya saja beberapa hal perlu diperbaiki seperti di latar belakang perlu dikuatkan dengan data awal yang sipatya kuantitatif dan menunjukkan fenomena menarik apa yang ada di lapangan yang mendorong peneliti ingin mengkaji lebih jauh. Pada ruusan masalah perlu ditambahkan pertanyaan penelitian yang fokus pada tantangan yang dihadapi.</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
3	Rosi Widia Asiani <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Ade Novia Maulana <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	241030000083573 Implementasi Kombinasi Kriptografi Hill Cipher dan Block Cipher dengan Mode Operasi Output Feedback (ofb) dalam Pengamanan Pesan Rahasia	Reviewer 1 : Maya Rahmayanti Reviewer 2 : Hasniah Aliah	Nilai 1 : 430.00 Nilai 2 : 365.00 Nilai Akhir : 397.5 Rekomendasi : Dipertimbangkan Reviewer 1 : latarbelakang masalah disampaikan dengan sistematis. Rumusan masalah dan tujuan penelitian jelas. Usulan penelitian ini memiliki kontribusi akademik. Metode yg disampaikan dengan jelas. Referensi up to date. latarbelakang masalah disampaikan dengan sistematis. Rumusan masalah dan tujuan penelitian jelas. Usulan penelitian ini memiliki kontribusi akademik. Metode yg disampaikan dengan jelas. Referensi up to date. Reviewer 2 : Judul cukup menarik dan merepresentasikan isi proposal. Idenya cukup menarik, problem statement dan motivasi risetnya agak kurang jelas, serta perlu ditambahkan dengan sitasi yang lebih baru dan komprehensif, sehingga aspek novelti-nya jadi jelas. Deskripsi pada Rencana Pembahasan kurang detail. Proposal ini direkomendasikan untuk diterima dengan besaran dana 80% dari yang diajukan
4	Eja Armaz Hardi <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Elyanti Rosmanidar <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Titin Agustin Nengsih <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	241030000082987 Analisis Filantropi Kuantitatif: Pemodelan Donatur Berdasarkan Kluster Bantuan di Jambi	Reviewer 1 : Prof. Dr. Leny Nofianti Ms, Se. M.si, Ak, Ca Reviewer 2 : Achmad Room Fitrianto	Nilai 1 : 340.00 Nilai 2 : 445.00 Nilai Akhir : 392.5 Rekomendasi : Dipertimbangkan Reviewer 1 : a. Tambahkan alasan yang di dukung oleh fenomena alasan meneliti filantropi di Jambi. Tambahkan perbedaan penelitian ini dengan penelitian-penelitian sebelumnya yang menjadi keterbaruan dari penelitian ini. b. Rumusan masalah ini terlalu luas, sesuaikan dengan variabel yang akan diteliti. c. Arah dari penelitian ini belum tergambar secara jelas, jika penelitian ini merupakan

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>penelitian kuantitatif seperti pernyataan diatas dengan menggunakan analisis regresi dengan Variabel Moderasi dan Analisis Uji-t dua populasi, maka operasionalisasi variabel seharusnya sudah tergambar mulai dari rumusan masalah, tujuan, kajian teori, hipotesis dan metode penelitian. d. Sebaiknya pada rencana pembahasan lebih fokus kepada langkah-langkah yang diambil untuk di bab pembahasan. e. Varibel yang digunakan antara lain: besarnya nominal donasi berdasarkan kluster atau kategori (Y), empati filantropis (X1), pengetahuan (X2), dan pendapatan (X3), serta kategori sektor, kepercayaan, spiritualitas, dan relasi sebagai variabel moderasi, sebagian sudah dipaparkan teorinya, tapi untuk kluster donasi belum dijelaskan.</p> <p>Reviewer 2 : Penelitian ini akan memberikan kontribusi yang berharga dalam pemahaman tentang pola donasi filantropis di daerah tersebut. Pendekatan kuantitatif yang digunakan memberikan kekuatan analisis yang solid terhadap karakteristik dan motivasi para donatur. Pemilihan wilayah yang representatif dari Provinsi Jambi, yaitu wilayah perkotaan, pegunungan, dan pesisir, juga memberikan gambaran yang komprehensif. Penggunaan teknik non-probability sampling seperti purposive sampling dengan rumus Slovin sesuai dengan keterbatasan waktu dan sumber daya. Selain itu, penggunaan kuesioner dengan skala Likert yang bersifat tertutup memastikan konsistensi dalam pengukuran sikap, pendapat, dan persepsi responden. Metode analisis yang digunakan, termasuk analisis deskriptif, analisis regresi dengan variabel moderasi, dan uji-t dua populasi, juga sesuai dengan tujuan penelitian. Dengan demikian, penelitian ini dapat menjadi acuan penting dalam merancang program filantropi yang lebih efektif di Provinsi Jambi.</p>
5	Mutamassikin <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	24103000083524 Implementasi Geogebra Augmented Reality Sebagai Media Pembelajaran pada Mata	Reviewer 1 : Maya Rahmayanti	Nilai 1 : 400.00 Nilai 2 : 365.00 Nilai Akhir : 382.5

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
	Marni Zulyanty <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	Kuliah Algoritma dan Pemrograman	Reviewer 2 : Hasniah Aliah	Rekomendasi : Dipertimbangkan Reviewer 1 : Pada kajian riset terdahulu, perlu ditambahkan penjelasan terkait persamaan dan perbedaan usulan penelitian ini dengan riset sebelumnya yg telah disampaikan. Pada metode penelitian, perlu dijelaskan, bagaimana cara mendapatkan data secara eksplisit. bukan hanya menjelaskan fungsinya. Pada rencana pembahasan harus berisi poin2 pembahasan untuk menjawab rumusan masalah dan tujuan penelitian. Reviewer 2 : Judul cukup menarik dan merepresentasikan isi proposal. Idenya cukup menarik, problem statement dan motivasi risetnya agak kurang jelas, serta perlu ditambahkan dengan sitasi yang lebih baru dan komprehensif, sehingga aspek novelty-nya jadi jelas. Rumusan Masalah dan Tujuan Cukup merepresentasikan isi proposal dan kasus yang ingin diangkat. Proposal ini direkomendasikan untuk diterima dengan besaran dana 70% dari yang diajukan
6	Faturahman <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Atar Satria Fikri, S.e., M.ak <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Ferri Saputra Tanjung <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	241030000085603 Donasi Untuk Palestina; Tinjauan Amanah Sebagai Pemoderasi Impak Transparansi dan Citra Lembaga Terhadap Kepercayaan Donatur Dt Peduli Cabang Jambi	Reviewer 1 : Prof. Dr. Leny Nofianti Ms, Se. M.si, Ak, Ca Reviewer 2 : Achmad Room Fitrianto	Nilai 1 : 340.00 Nilai 2 : 385.00 Nilai Akhir : 362.5 Rekomendasi : Dipertimbangkan Reviewer 1 : a. Tambahkan alasan meneliti topik penelitian ini dan alasan memilih kota Jambi sebagai lokasi penelitian. Tambahkan Gap research sehingga dapat diketahui perbedaan penelitian ini dengan penelitian sebelumnya, sehingga dapat diketahui novelty dari penelitian ini b. Tambahkan Desain penelitian, bagaimana teknik pengambilan data berupa donatur DT Peduli Jamb dijelaskan Reviewer 2 :

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>Proposal penelitian ini mengeksplorasi hubungan kompleks antara transparansi, citra lembaga, amanah, dan kepercayaan donatur. Tema ini relevan mengingat pentingnya memahami faktor-faktor yang memengaruhi keputusan donasi dalam konteks kemanusiaan dan sosial-politik yang sensitif. Namun, penelitian ini mungkin menghadapi beberapa tantangan. Pertama, dalam mengoperasionalkan variabel amanah, penelitian ini harus memperhitungkan konteks sosial, budaya, dan agama yang mungkin memengaruhi persepsi amanah donatur. Kedua, penting untuk memperhatikan faktor-faktor lain yang mungkin memoderasi hubungan antara transparansi, citra lembaga, dan kepercayaan, seperti media sosial atau isu-isu politik terkini. Selain itu, disarankan untuk melibatkan perspektif teoritis yang lebih kuat untuk mendukung analisis dan interpretasi data. Dengan memperbaiki hal-hal ini, penelitian ini dapat memberikan wawasan yang berharga tentang faktor-faktor yang memengaruhi kepercayaan donatur dalam konteks donasi untuk Palestina.</p>
7	<p>Amirul Mukminin Al-anwari <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Fitri Kumala Dewi <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i></p>	<p>24103000082959 integrasi Pendidikan Karakter dan P5 di Sekolah Penggerak Se-kota Jambi</p>	<p>Reviewer 1 : indrya Mulyaningsih</p> <p>Reviewer 2 : Dr.muhamad Taridi, M.pd</p>	<p>Nilai 1 : 405.00 Nilai 2 : 310.00 Nilai Akhir : 357.5</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 1 : Secara keseluruhan, proposal penelitian ini layak untuk mendapat hibah. Namun demikian, terdapat beberapa hal yang perlu diperbaiki sesuai catatan. Hasil penelitian ini dapat ditindaklanjuti dalam bentuk pengabdian kepada masyarakat, khususnya sekolah penggerak di Kota Jambi. Hal ini juga dapat menjadi informasi penting bagi mahasiswa calon guru.</p> <p>Reviewer 2 : Perlu ada penelitian yang lebih rinci dan berbasis literatur tentang metode, strategi, dan implementasi konkret dari integrasi Pendidikan Karakter dan P5 di sekolah</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>penggerak, dengan fokus pada Kota Jambi. Penting untuk menyoroti kekurangan dan tantangan dalam implementasi kurikulum Merdeka Belajar dan Sekolah Penggerak, serta memberikan sudut pandang kritis terhadap program-program tersebut. Diperlukan pertanyaan penelitian yang lebih spesifik dan terfokus untuk membimbing penelitian dengan baik, serta memperjelas bagaimana penelitian ini akan memberikan kontribusi akademik yang signifikan. Analisis harus lebih mendalam tentang dampak nyata dari program-program tersebut terhadap pencapaian tujuan pendidikan karakter dan pengembangan kompetensi siswa secara holistik, dengan menggunakan teknik triangulasi dan memperhatikan konteks lokal di Kota Jambi. Hasil penelitian perlu didukung oleh referensi dari tahun 2019-2024 untuk memperkaya literatur dan memberikan wawasan yang berharga bagi pengambil keputusan di bidang pendidikan.</p>
8	<p>Fiqi Nurmanda Sari <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Muslimahayati <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i></p>	<p>241030000082982 Pengembangan E-modul interaktif Berbasis Teknologi Augmented Reality Konteks Kearifan Lokal Budaya Jambi pada Materi Geometri</p>	<p>Reviewer 1 : indrya Mulyaningsih</p> <p>Reviewer 2 : Dr.muhamad Taridi, M.pd</p>	<p>Nilai 1 : 405.00 Nilai 2 : 310.00 Nilai Akhir : 357.5</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 1 : Secara keseluruhan, proposal penelitian ini layak untuk mendapat hibah. Namun demikian, proposal hendaknya diperbaiki sesuai catatan. Penelitian ini menggunakan metode penelitian pengembangan milik Tessmer, tetapi terdapat tahap yang dihilangkan tanpa menyertakan alasan. Kebermanfaatan penelitian ini sangat baik, yakni hasil penelitian ini juga dapat digunakan oleh siswa.</p> <p>Reviewer 2 : 1. Evaluasi lebih mendalam diperlukan untuk mengukur efektivitas penggunaan Augmented Reality (AR) dalam meningkatkan pemahaman siswa terhadap materi geometri. Konten dalam E-modul juga harus sesuai dengan kurikulum dan relevan dengan kehidupan siswa di Jambi. 2. Terdapat gap dalam literatur terkait dampak</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>keteringgalan pembelajaran akibat pandemi Covid-19, khususnya dalam konteks mata pelajaran lain dan efektivitas E-modul berbasis AR. Penelitian ini menawarkan kontribusi dengan fokus pada konteks kearifan lokal budaya Jambi, namun penjelasan lebih rinci tentang 3. implementasi dan kontribusinya diperlukan. Rumusan masalah perlu lebih spesifik dan terfokus, serta mempertimbangkan aspek praktis seperti implementasi di lapangan dan keterlibatan guru serta siswa. Penelitian lebih lanjut juga diperlukan untuk mengisi gap yang ada. 4. Perlu analisis mendalam tentang bagaimana penggunaan e-modul dan integrasi teknologi dapat meningkatkan pemahaman siswa dalam konteks pembelajaran geometri. Integrasi kearifan lokal Jambi juga perlu dipertimbangkan untuk memberikan nilai tambah pada pemahaman siswa serta melestarikan budaya Jambi. 5. Detail tentang implementasi tahapan pengembangan prototipe dan analisis data dari setiap tahap perlu diuraikan lebih lanjut. Melibatkan subjek dari latar belakang pendidikan yang beragam dapat memperkaya penelitian ini. 6. Analisis awal pada tahap self-evaluation dan analisis konteks kearifan lokal budaya Jambi perlu diperdalam. Klarifikasi tentang proses pengumpulan data, analisis, dan penggunaannya untuk memperbaiki produk akan memperkuat metodologi penelitian. 7. Uji coba pada tahap small group dan field test perlu dijelaskan lebih lanjut tentang bagaimana hasilnya akan diuji dan diinterpretasikan, termasuk parameter uji keefektifan produk.</p>
9	<p>Hendra Gunawan <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Saldi Yulistian <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i></p>	<p>24103000082947 Manajemen Risiko dalam Pelestarian Kawasan Cagar Budaya (studi Kasus Kawasan Candi Muaro Jambi)</p>	<p>Reviewer 1 : Prof. Ahmad Ali Nurdin, Ma., Ph.d</p> <p>Reviewer 2 : Jamaluddin</p>	<p>Nilai 1 : 335.00 Nilai 2 : 370.00 Nilai Akhir : 352.5</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 2 : Secara umum topik penelitian yang dipilih memiliki potensi untuk menjadi riset yang unik dan memiliki kontribusi akademik, dengan catatan perlu diperkuat</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>dengan literatur review yang relevan dan terkini. Selain itu desain penelitian harus dipertegas merujuk pada desain desain yang disarankan oleh pakar. Selanjutnya, rujukan artikel-artikel dari jurnal internasional dan riset yang dilakukan pada seting seharusnya lebih menonjol.</p> <p>Reviewer 1 : Proposal ini bisa dipertimbangkan untuk didanai. Topiknya menarik dan penting untuk dilakukan sebagai upaya rekomendasi kebijakan kepada pemerintahan daerah terkait pelestarian Candi dari berbagai aspeknya. Hanya saja peneliti perlu menambahkan kajian-kajian terdahulu termasuk kajian terdahulu tentang Kawasan Candi Muaro Jambi. Tidak mungkin tidak ada sama sekali. Peneliti juga perlu menunjukkan perbedaan penelitian terdahulu dengan penelitian ini supaya terlihat novelty-nya. Tidak cukup hanya menyebutkan perbedaannya dari sisi lokasi dan subyek penelitian seperti perbedaan dengan penelitian Asmara Dewi. Peneliti juga perlu menyebutkan secara eksplisit dalam proosal ini berapa disiplin ilmu yang digunakan dalam memotret rumusan masalah penelitian ini, untuk menunjukkan bahwa proposal ini masuk kategori interdisipliner.</p>
10	Zaki Mubarak <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Nurbaiti, S. Ag., M. Fil.i. <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	241030000083803 Korelasi Religiusitas dan Sikap Menjaga Lingkungan pada Masyarakat Muslim Melayu Jambi	Reviewer 1 : Khamami Reviewer 2 : Ayub Mursalin	Nilai 1 : 380.00 Nilai 2 : 325.00 Nilai Akhir : 352.5 Rekomendasi : Dipertimbangkan Reviewer 1 : Proposal penelitian ini layak dibiayai. Hal yang perlu diperbaiki adalah jangan menggunakan diksi korelasi, karena akan berimplikasi pada penelitian kuantitatif. Fokuskan pada religiusitas masyarakat dan praktiknya dalam menjaga lingkungan, Jika perlu kaitkan dengan adat/tradisi masyarakat agar lebih komprehensif. Reviewer 2 : Penelitian kuantitatif atau kualitatif? penggunaan korelasi mengindikasikan penelitian kuantitatif. Namun, bila

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>dikaitkan dengan latar belakang, rumusan masalah dan metode penelitian. penelitian ini bersifat kualitatif. Judul perlu direformulasi lagi. bagaimana cara mengukur religiusitas? bagaimana mengukur sikap menjaga lingkungan? Lingkungan terlalu luas, apakah mungkin dispesifikkan? masyarakat muslim melayu jambi yang mana? Perlu pertimbangkan lagi dalam membuat judul: misalnya, Prinsip Kebersihan Bagian Daripada Iman dalam masyarakat Muslim : Pemahaman dan Praktik Pemeliharaan Lingkungan di Komunitas Pesantren/Masjid di Jambi Sorotan terhadap isu kerusakan lingkungan, pencemaran lingkungan dan yang terkait di provinsi jambi secara umum perlu menjadi fokus awal untuk masuk ke diskusi tentang pemeliharaan dan pengelolaan lingkungan secara spesifik. hal ini penting untuk melakukan problematisasi, sehingga dapat mengarah pada masalah pokok dari sebuah penelitian (research problem). Penggunaan kalimat ingin membuktikan tentang sejauh mana korelasi tingkat religiusitas masyarakat Jambi dengan sikap menjaga lingkungan saya kira kurang tepat, sebab sebelumnya belum ada satu pun tesis yang tegas tentang korelasi dua variabel yang ada. Apakah yang dimaksud adat bersedi syarak dan syarak bersedi kitabullah? pertibangkan lagi dengan mengacu pada catatan di atas Tentukan dulu masalah penelitian (research problem) yang akan menjadi inti dari penelitian, baru tentukan pertanyaan-pertanyaan penelitiannya (research questions) yang bersifat operasional untuk menjawab masalah penelitian. Literatur, metode penelitian dan sistematika akan menyesuaikan</p>
11	<p>Rini Warti <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Lovi Leoni, S.pd., M.pd <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i></p>	<p>24103000082907 Pengembangan Proyek Penguatan Profil Pelajar Pancasila (p5) Untuk Pendidikan Karakter Mahasiswa Pgmi pada Mk Matematika</p>	<p>Reviewer 1 : Prof. Dr. Fauzan, Ma</p> <p>Reviewer 2 : Tanti</p>	<p>Nilai 1 : 345.00 Nilai 2 : 350.00 Nilai Akhir : 347.5</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 1 : Secara umum isi kajian proposal sudah menggambarkan keseluruhan riset yang akan dilakukan, poin penting yang</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>perlu direvisi: (1) isi latar belakangnya baik, hanya pada aspek penguatan karakter yg masih belum dibahas secara detail. Apa subsansi masalah utama penguatan karakter yg dimaksud peneliti; (2) kajian teori tentang penguatan karakter, profil pelajar pancasila, dan RA perlu jg dibahas lebih detail, (2) Perjelas metodologi riset, apa instrumen yang digunakan, siapa saja yang akan dilibatkan dalam penelitian ini, bagaimana analisis datanya, dll.</p> <p>Reviewer 2 : Peneliti perlu menegaskan kembali produk apa yang akan dihasilkan dari penelitian pengembangan ini. Apakah produk yang dihasilkan berupa media pembelajaran atau apa?. Kemudian peneliti harus membedakan kurikulum merdeka yang berlaku di jenjang SD, SMP, dan SMA dan kurikulum merdeka belajar kampus merdeka yang digunakan di jenjang universitas. Program P5 berlaku di kurikulum merdeka bukan MBKM. Tahapan pengembangan ADDIE juga harus dijelaskan secara detail apa yang akan dilakukan di setiap tahapan dan bagaimana melakukannya.</p>
12	<p>Salahuddin <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Yulia Oktarina <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i></p>	<p>241030000085601 Peningkatan Minat Kewirausahaan Berdasarkan Pengetahuan Keislaman: Manajemen Pembelajaran Project-based Learning dalam Mengembangkan Produk Kreatif</p>	<p>Reviewer 1 : Khamami</p> <p>Reviewer 2 : Ayub Mursalin</p>	<p>Nilai 1 : 380.00 Nilai 2 : 310.00 Nilai Akhir : 345</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 1 : Proposal ini dapat dibiayai, meskipun keunikannya masih belum begitu jelas. Penelitian pada sekolah/madrasah, siswa, guru biasanya bersifat standar karena hampir di tempat lain juga ditemukan serupa. Tapi penyusunan proposal ini memenuhi kriteria-kriteria utama yang ditentukan. sehingga masih bisa dibiayai. Perlu dicarikan keunikannya.</p> <p>Reviewer 2 : ini proposal pengabdian kepada masyarakat atau penelitian? pertimbangkan lagi. Lokasi di mana? harus</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>jelas. Latar belakang masalah belum mengarah pada upaya problematisasi isu sehingga masalah penelitian (research problem) yang menjadi inti dari sebuah penelitian yang akan dijawab melalui pertanyaan-pertanyaan penelitian (research questions) dapat tergambar dengan jelas. Latar belakang penelitian harus dikemas sedemikian rupa agar bisa menggambarkan sebuah isu yang menarik untuk dikaji atau diteliti lebih lanjut. Harus ada paragraf-paragraf yang menggambarkan bahwa ada gap antara das sollen dan das sein, gap itulah yang akan menjadi fokus dari sebuah penelitian untuk dijawab. Tentukan dulu masalah penelitian yang akan menjadi inti dari penelitian, baru tentukan pertanyaan-pertanyaan penelitiannya yang bersifat operasional untuk menjawab masalah penelitian. Tentukan dulu masalah penelitian yang akan menjadi inti dari penelitian, baru tentukan pertanyaan-pertanyaan penelitiannya yang bersifat operasional untuk menjawab masalah penelitian. Katanya, sebagaimana tergambar di judul anda akan melakukan peningkatan, tapi bagaimana bisa, di sini anda masih pada tahap mempertanyakan bagaimana bentuk desain dan efektifitasnya? Apabila masalah penelitiannya sudah ditemukan, bagian-bagian lainnya akan menyesuaikan.</p>
13	<p>Rosalinda, Ma. <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Nurdin <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i></p>	<p>24103000085642 Problematika Penerjemahan Novel-novel Najīb Maḥfuz di Indonesia</p>	<p>Reviewer 1 : Dr. Jajang A Rohmana M.ag</p> <p>Reviewer 2 : Agus Salim</p>	<p>Nilai 1 : 340.00 Nilai 2 : 340.00 Nilai Akhir : 340</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 2 : Peneliti perlu memberikan argumentasi yang jelas kenapa problematika penerjemahan karya sastra tersebut perlu diteliti? apa tujuannya? Kaitkan dengan teori-teori Bahasa atau sastra (ada di califat terkahir di paragraf terkahir, tetapi tidak dielaborasi dengan singkat dan padat). Rumusan masalah tidak sinkron dengan judul dan latar belakang; di latar belakang lebih banyak dieksplorasi masalah2 penerjemahan secara umum; tidak fokus ke</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>diskrepani kualitas antara penerjemahan dari Bahasa asli (arab) dan dari bahasa kedua (inggris); Mungkin latar belakang dan judul perlu ditulis ulang sehingga lebih menjurus ke masalah yang dimaksud. Perlu juga menambah pembahasan (di kajian terdahulu) mengenai apa kelebihan dan kekurangan dari membahas perbandingan hasil terjemahan dari dua bahasa yang berbeda dibandingkan dengan kajian penerjemahan karya Mahfouz yang sudah ada? Teori yang relevan sudah dikutip, namun sayangnya belum dijelaskan bagaimana teori2 tersebut akan membantu peneliti dalam menganalisis data penelitiannya. Perlu dijelaskan sedikit lebih panjang namun singkat tentang langkah-langkah metode analisis yang dikembangkan oleh Peter Newark tsb yang akan dipakai peneliti</p> <p>Reviewer 1 : Judul: Belum terlihat teori apa yg digunakan. Hanya sekedar informatif. Tidak tajam. Teori resepsi Newmark terlalu banyak dan hasilnya akan monoton. Teori yang anda gunakan cukup aman. Tetapi, lain waktu perlu dicoba teori yang lebih kritis, misalnya teori sastra Marxist atau analisis wacana kritis dalam terjemahan karya sastra untuk mengungkap ideologi. Misalnya, dari teks Arab ke Inggris lalu ke Indonesia atau dari teks Arab langsung ke Indonesia. Apakah ada unsur ideologi dan budaya yang ditransfer dan dimunculkan dalam konteks Indonesia? Hati-hati, studi tentang Mahfouz sudah banyak. Kebaruan anda semakin terbatas. Sebaiknya, betul-betul dicari aspek kebaruan yang terletak pada sisi keindonesiaannya.Latar belakang: cukup baik, tinggal menjelaskan sisi signifikansinya dalam konteks isu sastra Indonesia dan Asia Tenggara.Rumusan: Cukup baik. Sebaiknya gunakan juga kata mengapa, agar hasilnya tajam.Tujuan: Sesuaikan dengan rumusan masalah.Kajian terdahulu: Cukup baik.Teoris: Sudah cukup baik. Metode: Sumber data primer terlalu sedikit kalau hanya dua novel Mahfouz. Sebaiknya seluruh novel Mahfouz yang diterjemahkan ke bahasa Inggris dan Indonesia dijadikan sumber primer. Jangan tanggung. Bila perlu cari terjemahan lain dalam bahasa Melayu di</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>Malaysia agar kajian anda semakin kompleks dan berdampak. Rencana pembahasan: Sebaiknya jelaskan prosesnya dari penelitian terdahulu sampai pelaporan termasuk rencana bahasan bab perbab dan subbabnya.Referensi: Masih miskin. Belum ada terjemahan novel Mahfouz dalam bahasa Inggris yg dirujuk. Gunakan rujukan buku dan artikel jurnal internasional. Minimal 20. Jumlahnya 80% literatur terbaru 10 terakhir.</p>
14	<p>Siti Ubaidah <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Meirisa Sahanata <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i></p>	<p>24103000082877 integrasi Teknologi dalam Mewujudkan Literasi digital pada Pembelajaran di Pondok pesantren</p>	<p>Reviewer 1 : Prof. Ahmad Ali Nurdin, Ma., Ph.d</p> <p>Reviewer 2 : Jamaluddin</p>	<p>Nilai 1 : 320.00 Nilai 2 : 355.00 Nilai Akhir : 337.5</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 1 : Penelitian ini bisa dipertimbangkan untuk didanai. Hanya saja ada beberapa hal yang perlu diperkuat dan ditambahkan oleh peneliti, diantaranya: 1). Fenomena unik yang melatarbelakangi peneliti ingin meneliti lebih jauh ttg topik ini perlu diungkap; 2). Peneliti perlu menambah kajian-kajian terdahulu tidak cukup dua dan menganalisa apa persamaan dan perbedaan penelitian ini dg penelitian sebelumnya supaya terlihat novelty-nya; 3). Pada metode/teknik pengumpulan data perlu diperjelas; perlu justifikasi dan rasionalisasi mengapa teknik pengumpulan datanya kuesioner dan wawancara misalkan, serta perlu disebut dengan siapa dan mengapa wawancara dilakukan.</p> <p>Reviewer 2 : Proposal penelitian ini mengangkat topik yang cukup menarik, hanya saja calon peneliti belum maksimal dalam menyajikan knowledge gap terkait topik, sehingga kebaruan penelitian belum tergambar. Selain itu, penyajian metodologi penelitian juga belum memperlihatkan langkah-langkah operasional yang akan ditempuh oleh calon peneliti dalam pengumpulan data kualitatif.</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
15	<p>Ainun Mardia <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Ahmad Sayuti Nainggolan <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i></p>	<p>241030000082986 Desain Proyek Penguatan Profil Pelajar Pancasila dan Profil Pelajar Rahmatan Lil Alamin Terintegrasi Pelajaran Matematika pada Tema Kewirausahaan Kearifan Lokal Jambi</p>	<p>Reviewer 1 : Prof. Dr. Fauzan, Ma Reviewer 2 : Tanti</p>	<p>Nilai 1 : 335.00 Nilai 2 : 335.00 Nilai Akhir : 335 Rekomendasi : Dipertimbangkan Reviewer 1 : Secara umum, keseluruhan isi proposal sudah menggambarkan keutuhan konsep dan gambaran tentang penelitian yang akan dibahas. Ada poin penting perlu direvisi ke depan, antara lain: (1) Isi latar belakang masalah, alangkah lebih baik jika pembahasan tentang integrasi pembelajaran matematika dalam kegiatan P5RA juga diuraikan, kenapa harus matematika dan apa pula yang menjadi hal baru dari kegiatan yang akan dilakukan. (2) memperjelas kembali uraian tentang metodologi penelitian, perjelas subyek penelitian, instrumen penelitian, dan analisis yang digunakan. Reviewer 2 : Topik penelitian yang akan dilakukan cukup menarik yaitu mengenai proyek penguatan profil pelajar Pancasila dan profil pelajar Rahmatan lil Alamin. Namun peneliti belum menspesifikasikan apa yang akan dilakukan dalam penelitian. Mengingat proyek penguatan profil pelajar Pancasila merupakan topik penelitian yang sangat luas maka peneliti perlu menetapkan apa yang akan dilakukan. Misalnya apakah peneliti akan mengembangkan modul proyek, atau mengembangkan instrumen penilaian proyek penguatan profil pelajar pancasila. Sehingga scope penelitian tidak terlalu luas</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
16	<p>Ahmad Taufik <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Bambang Husni Nugroho <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i></p>	<p>24103000082628 Proyek Al-qur'an dan Terjemahnya: Bahaso Melayu Jambi (karakteristik, Moral Publik, dan Negosiasi Ideologi)</p>	<p>Reviewer 1 : Dr. Jajang A Rohmana M.ag</p> <p>Reviewer 2 : Agus Salim</p>	<p>Nilai 1 : 340.00 Nilai 2 : 325.00 Nilai Akhir : 332.5</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 1 : Judul: Cukup baik.Latar belakang: Sebaiknya memunculkan data nasional penerbitan terjemahan Al-Qur'an dalam bahasa daerah. Rujukan cukup.Rumusan: kurang kompleks. Sebaiknya ditambah pertanyaan mengapa. Mislanya, mengapa terjemahan QTBMJ dipengaruhi pertimbangan moral publik dan negosiasi ideologi?Tujuan: Sesuaikan dengan rumusan masalahKajian terdahulu: Cukup. Mengapa tidak ada satupun literatur terkait terjemahan Quran dalam bahasa Jambi? Apakah betul-betul belum ada?Teori: Sebaiknya gunakan juga teori terjemahan/translation untuk menjawab pertanyaan rumusan kedua.Metode: Belum ada teknik analisis data (reduksi, display, interpretasi).Rencana pembahasan: Sebaiknya jelaskan prosesnya dari penelitian terdahulu sampai pelaporan termasuk rencana bahasan bab perbab dan subbabnya.Referensi: Masih kurang. Sebaiknya terus dilengkapi. Gunakan rujukan buku dan artikel jurnal internasional. Minimal 20. Jumlahnya 80% literatur terbaru 10 terakhir.</p> <p>Reviewer 2 : Perlu penelurusan lebih lanjut: kenapa proses negoisasi antar kelompok kepentingan/ideologis dalam penerjemahan Al Quran penting untuk dikaji? apa kontribusinya bagi pengkajian penerjemahan/Al Quran? Kenapa perlu membahas negosiasi ini dalam konteks Terjamah Al Quran dalam Bahasa Melayu Jambi? Jika pertanyaan2 ini dapat dijawab peneliti, maka penulisan latar belakang masalah akan menjadi lebih tajam dan tegas. selain menunjukkan sudah atau belumnya dibahas satu tema, identifikasi gap penelitian juga dapat dilakukan dengan menunjukkan kelemahan argumen/perspektif/metodoogi peneliti sebelumnya.</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>Saran: bandingkan penelitian ini dengan penelitian-penelitian serupa tentang terjemahan dalam bahasa lokal; lihat apa yang mungkin baru dalam temuan peneliti tentang terjemahan al Quran bahasa melayu Jambi dibandingkan penelitian2 serupa (dari aspek argumen, perspektif, metodologi atau yang lainnya). Teori ditulis dalam konteks yang bisa jadi berbeda dengan konteks yang diinginkan oleh peneliti. Oleh karena itu peneliti perlu memberikan justifikasi kenapa teori ini pas dan cocok untuk diterapkan dalam penelitian terjemahan. Kemudian Tujuan teori itu adalah membantu peneliti sebagai peta jalan dalam mencari, memilih, dan memilah data dan analisisnya. Oleh karena itu, peneliti perlu menunjukkan bagaimana teori ini akan membantu peneliti dalam mengidentifikasi dan menunjukkan relasi kuasa dalam proses penerjemahan.</p>
17	<p>Chandri Febri Santi <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> diana Rozelin <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i></p>	<p>241030000084285 Pergeseran Bahasa pada Konversi Agama di Kalangan Suku Laut Pulau Lipan</p>	<p>Reviewer 1 : Dr. Jajang A Rohmana M.ag</p> <p>Reviewer 2 : Agus Salim</p>	<p>Nilai 1 : 340.00 Nilai 2 : 310.00 Nilai Akhir : 325</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 1 : Judul: Kurang spesifik. Pulau Lipan di mana? Kepulauan Riau. Perlu ada judul besar berupa thesis statement.Latar belakang: Fokus kurang jelas. Pergeseran bahasa seperti apa? Dari bahasa apa ke apa? Ustad atau pendeta menggunakan bahasa berbeda saat menjalankan misi? Sebaiknya diberikan contoh di bagian ini agar jelas. Bagian ini juga belum menjelaskan alasan signifikan mengapa kajian ini penting dilakukan.Rumusan: sesuaikan dengan judul. Pertanyaan nomor 2 tidak relevan dengan judul.Tujuan: sesuaikan dengan rumusan masalah.Kajian terdahulu: Cukup baik.Teoris: Cukup baik.Metode: Sebaiknya jumlah informan ditambah. Khawatir terdapat hambatan pada informan, kalau hanya satu atau dua orang.Rencana pembahasan: Sebaiknya jelaskan prosesnya dari penelitian terdahulu sampai pelaporan termasuk rencana bahasan bab per bab dan</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>subbabnya.Referensi: Terus diupdate. Gunakan rujukan buku dan artikel jurnal internasional. Minimal 20. Jumlahnya 80% literatur terbaru 10 terakhir.</p> <p>Reviewer 2 : Belum begitu jelas masalah penelitian yang akan dikaji oleh peneliti: apakah pergeseran bahasa yang dialami oleh pendakwah/ustadz/pendeta; ataukah pergeseran bahasa masyarakat suku laut? Apa urgensi meneliti pergeseran bahasa? Tidak sinkron antara rumusan masalah dengan latar belakang masalah; di bag latar belakang masalah disebutkan masalah pergeseran gaya komunikasi/bahasa pendakwah; sedangkan di rumusan masalah yang dipertanyakan pergeseran bahasa yang dialami oleh masyarakat suku laut. Saran: pertegas dan perjelas fokus dari masalah penelitian di bag. latar belakang dan sesuaikan dengan rumusan masalah Referensi terdahulu yang relevan sudah dikutip, tapi sayangnya tidak dianalisis dan dikiritisi apa yang menjadi kekurangan dan kelebihan referensi2 ini dibandingkan dengan rencana penelitian yang akan dilakukan oleh peneliti sendiri. Teori yang relevan sudah disebutkan, tetapi belum dijelaskan bagaimana teori-teori tersebut membantu penulis dalam menjawab permasalahan penelitiannya. Ubah format table (dalam bagian rencana pembahasan) menjadi paragraf deskriptif; jelaskan secara singkat dan padat rencana isi masing-masing bab</p>
18	Dr. Kholil Syu'aib, S.ag., M.ag <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Dr. H. Husin Bafadhal, Lc., Ma <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	241030000082956 زيادات الشيخ عثمان بن محمد سعيد تنكل واستدراكاته على الشيخ سالم بن سمير الحضرمي في كتاب سلم الرجا جمعا ودراسة	Reviewer 1 : Dr. Jajang A Rohmana M.ag Reviewer 2 : Agus Salim	Nilai 1 : 325.00 Nilai 2 : 320.00 Nilai Akhir : 322.5 Rekomendasi : Dipertimbangkan Reviewer 1 : Judul: Cenderung deskriptif. Belum ada judul besar.Latar belakang: Rujukan sangat minim. Sebaiknya hindari sumber blog seperti wordpress, ganti dengan sumber kitab atau buku atau artikel jurnal. Rujuk berbagai kitab biografi ulama, misalnya Hilyah al-Bashar (1961) karya al-

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>Baytār, al-Mukhtaṣar min Kitāb Nashr al-Nūr wa al-Zuhr (1986) karya ‘Abdullāh Mirdād Abū al-Khayr, Fayḍ al-Mulk al-Wahhāb (2009) karya ‘Abd al-Sattār al-Dahlawī, Siyar wa Tarājim (1982) karya ‘Umar ‘Abd al-Jabbār dan A’lām al-Makkiyyīn (2000) karya al-Mu’allimī dan lainnya. Cek apakah nama Utsman bin Muhammad Said Tungkal ada di sana. Rujuk juga buku buku tentang jaringan ulama Nusantara dan Haramain, seperti Azra (2004), Michael Laffan (2003), dll. Rumusan masalah: Sebaiknya ada pertanyaan tentang posisi kitab Sullam al-Raja karya Utsman Tungkal dalam jaringan literatur kitab fikih di Nusantara? Bagaimana kontribusi kitab Sullam al-Raja karya Utsman Tungkal terhadap kajian keilmuan fikih di Nusantara? Tujuan: sesuaikan dengan rumusan masalah. Kajian terdahulu: Terus diupdate. Terutama literatur tentang ulama Jambi di Mekah. Teori: Teori syarah bisa digunakan. Sebaiknya, gunakan pula teori sejarah sosial intelektual untuk memotret kontribusi kitab ini terhadap kajian fikih di Nusantara dan posisinya dalam sejarah kajian fikih Nusantara. Metode: Sebaiknya menjelaskan data sumber data, teknik pengumpulan data dan teknik analisis data. Rencana pembahasan: Sebaiknya jelaskan prosesnya dari penelitian terdahulu sampai pelaporan termasuk rencana bahasan bab per bab dan subbabnya. Referensi: Terus diupdate. Masih minim terutama rujukan internasional berbahasa Inggris. Gunakan rujukan buku dan artikel jurnal internasional. Minimal 20. Jumlahnya 80% literatur terbaru 10 terakhir.</p> <p>Reviewer 2 : Mungkin perlu ditambah penjelasan yang singkat tapi pada mengenai urgensi mengkaji syarh dan juga tambahan-tambahan penjelasan dari sebuah matan/kitab. Apakah tujuannya untuk mengkaji metodologi yang dipakai pengarang dalam syarh tersebut? atau untuk tujuan lain seperti pengaruh sosiologis, lokalitas dan latar belakang keilmuan muallif dalam membuat syarh tersebut? atau ada hal lain yang substantif. Dilihat dari pertanyaan yang dirumuskan (terutama no 3), tampak sekali tujuan peneliti yakni mendokumentasikan pemikiran-pemikiran yang mempengaruhi sang</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>pengarang. Seharusnya tujuan ini dijelaskan urgensinya di latar belakang (lihat komentar di atas). Selain melihat apa yang sudah atau belum dibahas, gap penelitian juga dapat dilihat dari kelemahan dan kelebihan argumen atau metodologi atau perspektif penulis terdahulu; tunjukkan gap dan kontribusi peneliti untuk menutup gap tersebut. Mungkin perlu mengutip teori tentang kepengarangan; hal-hal yang mempengaruhi tulisan pengarang, terutama dalam memberikan komentar dan penjelasan terhadap karya orang lain. Ini akan sangat membantu peneliti menjawab pertanyaan-pertanyaannya. Sebagian besar yang ditulis diatas lebih baanyak penjelasan kensep. Perlu menambah referensi terkini (4 tahun terkahir) dari jurnal-jurnal bereputasi nasional maupun internasional.</p>
19	<p>Dr. Rahmi Hidayati, S.ag., M.hi <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Dr. Maryani, S. Ag, M.hi <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i></p>	<p>24103000082983 Kompleksitas Ritual Timbang Emas Sebagai Penghapus Dosa Mayat di Jambi</p>	<p>Reviewer 1 : Dr. Bahrul Ulum, Ma. Reviewer 2 : Muhammad Latif Fauzi</p>	<p>Nilai 1 : 340.00 Nilai 2 : 300.00 Nilai Akhir : 320</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 2 : penelitian ini termasuk kluster interdisipliner, harus ada perspektif lintas bidang ilmu yang ditonjolkan. latarbelakang kurang menjelaskan konteks atau problem yang terjadi terkait ritual tambang emas, sehingga menjadi alasan mengapa penelitian ini layak dilakukan. justru peneliti memulai dengan penjelasan tentang fidyah. apakah dua hal tersebut identik sama? karena latarbeleakang belum terlalu jelas, rumusan masalah seperti kehilangan konteks. perbaiki latar belakang dengan menjelaskan mengapa penelitian ini perlu dilakukan terhadap ritual tersebut. perkuat novelty dan kontribusi akademik dari penelitian ini.</p> <p>Reviewer 1 : Secara umum proposal penelitian ini layak untuk dilanjutkan. Beberapa kelemahan hanya pada penataan judul yang tidak menunjukkan persepsi, siapa yang bersepsi, dan batasan wilayah penelitian yang masih luas.</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				Perumusan masalah dan tujuan, pemilihan teori yang lebih relevan dan penggunaan referensi yang masih harus diperkaya dengan referensi dari jurnal nasional
20	Edy Kusnadi <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Juliana Mesalina.t. <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	241030000085653 Wajah Baru Penanggulangan Terorisme dan Penanaman Moderasi Beragama di Kalangan Kaum Muda: Studi pada Forum Koordinasi Pencegahan Terorisme Jambi	Reviewer 1 : Dr. Bahrul Ulum, Ma. Reviewer 2 : Muhammad Latif Fauzi	Nilai 1 : 330.00 Nilai 2 : 310.00 Nilai Akhir : 320 Rekomendasi : Dipertimbangkan Reviewer 2 : penelitian ini masuk dalam kluster interdisipliner, maka perspektif yang digunakan harus bersifat lintas disiplin ilmu. disiplin ilmu apa yang akan diintegrasikan? tidak begitu jelas mengapa penting meneliti FKPT Jambi? apakah FKPT telah sukses melakukan deradikalisasi dan diseminasi moderasi beragama? tidak ada penjelasan cukup detail terkait FKPT. rumusan masalah no 1 susah dijawab, karena poin itu sebetulnya menjadi fokus penelitian ini. Reviewer 1 : Secara umum proposal penelitian ini layak untuk dilanjutkan, beberapa kelemahan hanya pada penataan judul perlu disederhakan, perumusan masalah dan tujuan penelitian perlu ditambah, perlu ada pemilihan teori yang lebih relevan dan penggunaan referensi yang masih harus diperkaya dengan referensi dari jurnal nasional dan buku buku yang terbaru.
21	Dr. M. Ied Al Munir, M.ag., M.hum. <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> M. Habibullah, S.fil.i., M. Fil. I. <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	241030000081299 Respek Atas Otonomi Manusia: Refleksi Bioetis Terhadap Prinsip Dasar Perkembangan Kecerdasan Buatan	Reviewer 1 : Dr. Jajang A Rohmana M.ag Reviewer 2 : Agus Salim	Nilai 1 : 320.00 Nilai 2 : 300.00 Nilai Akhir : 310 Rekomendasi : Dipertimbangkan Reviewer 1 : Judul: belum menyebutkan objek material. Al itu banyak situs dan jenisnya. Sebaiknya sebutkan situs apa. Kalau hanya refleksi, berarti bukan riset tapi opini.Latar

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>belakang: Cukup baik, rujukan memadai. Sebaiknya diarahkan pada studi beberapa situs AI sebagai contoh kasus fenomena AI, misalnya BING, CHATGPT, dll. Rumusan: Terlalu umum, sebaiknya diarahkan pada beberapa situs AI tertentu, sehingga lebih riil. Pertanyaan perlu ditambah dengan yang lebih kompleks. Gunakan kata mengapa atau faktor penyebab. Misalnya, mengapa perkembangan AI (ChatGPT) sangat berpengaruh terhadap otonomi manusia? Apa faktor penyebabnya? Tujuan: Sesuaikan dengan rumusan masalah. Kajian terdahulu: cukup, sebaiknya terus diupdate. Teori: teori bioetis cukup baik. Karena ini kajian filsafat, maka sebaiknya dimunculkan perdebatan para ahli filsafat tentang bioetis tersebut. Siapa saja pakarnya? Metode: kurang baik. Sumber primer hanya menggunakan literatur yang ada. Terkesan penelitian ini hanya mengumpulkan literatur dan menyarikan dari literatur tersebut. Sebaiknya sumber primer menggunakan beberapa situs AI misalnya ChatGPT, Bing, dll. Ini penting agar penelitian anda kuat dari sisi objek materialnya. Rencana pembahasan: Sebaiknya jelaskan prosesnya dari penelitian terdahulu sampai pelaporan termasuk rencana bahasan bab perbab dan subbabnya. Referensi: Sebaiknya cantumkan alamat situs AI yang dimaksud. Gunakan rujukan buku dan artikel jurnal internasional. Minimal 20. Jumlahnya 80% literatur terbaru 10 terakhir.</p> <p>Reviewer 2 : Masalah penelitian belum terlihat tegas dan fokus. Kemudian ada masalah dengan lokus penelitian: (1) bidang AI itu sangat luas; peneliti semestinya membuat batasan untuk membahas AI di bidang apa (seperti misalnya AI di dunia kampus/pendidikan/dll); kemudian otonomi manusia dikaitkan dengan bidang yang sama (dunia kampus/pendidikan/dll.); (2) Istilah "refleksi bioetis" juga masih sangat umum dan sangat abstrak; perlu dikonkritkan dan dibatasi, misalnya refleksi yang dimaksud berkaitan dengan "buah pikiran tokoh tertentu" yang ingin diteliti karena memberikan solusi tertentu terkait otonomi manusia dalam menghadapi tantangan AI. Atau "refleksi" yang dimaksud</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>kumpulan buah pikiran tokoh di negara/wilayah geografi tertentu dst... Pertanyaan penelitian tidak mencerminkan spirit dari judul yang ingin meneliti "refleksi/pemikiran bioteis" terhadap perkembangan AI dan bagaimana menjaga otonomi manusia; Karena masalah penelitian belum tegas dan jelas, pertanyaan-pertanyaan penelitian pun dirumuskan dalam scope yang terlalu luas dan abstrak; Saran; perbaiki dulu latar belakang dengan baik (sesuai saran di atas) kemudian rumuskan ulang pertanyaan penelitian mengikuti judul dan latar belakang yang sudah ditulis. Sudah ada upaya untuk melakukan sintesis kajian terdahulu, tetapi tidak ada refleksi kritis terhadap karya2 terdahulu tersebut. Ini menyebabkan tidak jelasnya celah/ceruk penelitian yang ingin diisi oleh peneliti. Peneliti perlu menajamkan kembali masalah dan scope penelitiannya, sehingga dapat membaca karya2 terkait dengan tujuan melihat celah yang dapat ia isi. Pikirkan dengan matang solusi yang peneliti tawarkan untuk memecahkan masalah tersebut dan lihat bagaimana karya2 terdahulu tersebut memberikan solusi terhadap masalah yang sama. Peneliti menyebutkan penelitian kepustakaan sebagai jenis penelitiannya. Dalam penelitian kepustakaan harus dijelaskan terlebih dahulu kriteria/batasan referensi yang akan diteliti dan apa justifikasi terhadap kriteria/batasan yang dibuat? Misalnya, jika salah satu kriteria referensi yang akan diteliti adalah "artikel jurnal bereputasi internasional yang berkaitan dengan respect for autonomy dalam hubungannya dengan AI" maka jelaskan bahwa kriteria ini dipilih karena dokumen ini berisi penelitian terupdate dan terkini yang sudah di peer-review terkait respect for autonomy. Sudah ada rujukan artikel jurnal bereputasi internasional terkini; sayangnya pemilihan referensi belum terarah dikarenakan rumusan masalah yang masih terlalu luas dan operasionalisasi penelitian yang masih belum tegas.</p>
22	Bambang Kurniawan <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin</i>	241030000085106 Mitigasi Kesejahteraan dalam industri Pertanian Pasca	Reviewer 1 : Prof. Dr. Leny Nofianti Ms, Se. M.si, Ak, Ca	Nilai 1 : 230.00 Nilai 2 : 380.00 Nilai Akhir : 305

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
	<p>Jambi Nurlia Fusfita Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</p>	<p>Pelebaran Sungai Batang Merao di Kabupaten Kerinci dan Kota Sungai Penuh</p>	<p>Reviewer 2 : Achmad Room Fitrianto</p>	<p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 1 : a. Tambahkan fenomena yang menunjukkan bahwa topik penelitian ini perlu dilakukan b. b. Tambahkan fenomena berupa data mengapa Sungai Batang Merao di Kabupaten Kerinci dan Kota Sungai Penuh yang dipilih. c. c. Tambahkan gap research pada penelitian ini sehingga dapat diketahui perbedaan penelitian ini dari penelitian-penelitian sebelumnya yang merupakan keterbaruan dari penelitian ini d. Kajian penelitian terdahulu mencakup semua penelitian² yang berkaitan dengan topik yang sama. Dari penjelasan di atas belum ada kutipan dari penelitian terdahulu. Tambahkan kajian penelitian terdahulu pada penelitian ini. e. Desain penelitian belum ada, responden/informan belum ada. Dari pernyataan di atas: Dalam penelitian ini, peneliti menggunakan data sekunder, library research yang digunakan untuk mendukung dalam mengumpulkan dan mendapat sumber-sumber rujukan dalam bentuk dokumentasi sesuai dengan bentuk dan judul penelitian yang dijalankan.> apakah bisa dipecahkan permasalahan pada penelitian ini hanya dengan library reseach? Sedangkan permasalahan yang diangkat: 1. Bagaimana dampak yang ditimbulkan dari kebijakan pelebaran Sungai Batang Mearao yang dilakukan? 2. Bagaimana pengaruh dari kebijakan pelebaran Sungai Batang Merao Terhadap perekonomian Masyarakat di sekitar Sungai Batang Merao? 3. Bagaimana kontribusi yang diperoleh dari kebijakan pelebaran Sungai terhadap pertumbuhan ekonomi Masyarakat Kabupaten Kerinci dan Kota Sungai Penuh f. Referensi sebaiknya di update minimal 10 tahun terakhir</p> <p>Reviewer 2 : Terlihat jelas di usulan biaya yang perlu lebih detail, menggunakan pendekatan partisipatif akan lebih tepat untuk penelitian ini, terlebih bila bisa berkolaborasi dengan pemerintah daerah setempat. Bila didukung oleh metodologi yang tepat penelitian ini bisa menjadi penelitian berbasis pendampingan masyarakat yang bisa</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				memberikan kontribusi signifikan kepada gejala sosial di masyarakat dikarenakan efek pembangunan
23	Mina Zahara <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Dr. Aliyas, S.th.i, M.fil.i <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	24103000083297 Panyanda : Kearifan Lokal Masyarakat Tigo Luhah Tanah Sekudung dalam Pandangan Islam	Reviewer 1 : Khamami Reviewer 2 : Ayub Mursalin	Nilai 1 : 310.00 Nilai 2 : 300.00 Nilai Akhir : 305 Rekomendasi : Dipertimbangkan Reviewer 2 : Penggunaan kata Pandangan Islam terhadap sebuah fenomena memiliki kecenderungan menghakimi secara subyektif, boleh atau tidak boleh. Ada baiknya dihindari. Gunakan pendekatan antropologis untuk mengelaborasi sebuah judul yang terkait dengan sebuah kearifan lokal yang ada di tengah masyarakat. Pertimbangkan lagi apakah judul sudah menggambarkan masalah penelitian dan mengandung kebaruan? Latar belakang penelitian terlalu umum. awali data dan fakta dengan topik yang terkait, misal ada perdebatan atau pertentangan dan bahkan konflik keluarga akibat tradisi Penyanda, hal ini agar fokus pada persoalan yang menjadi topik penelitian. Hal ini penting untuk menemukan masalah penelitian (research problem) yang akan diturunkan dalam pertanyaan-pertanyaan penelitian (research questions). Gunakan kata mengapa untuk menemukan sebuah masalah penelitian, misal mengapa masyarakat masyarakat Tigo Luha masih mempertahankan tradisi Penyanda, padahal oleh sebagian masyarakat sudah ditinggalkan atau tidak relevan lagi (pastikan faktanya seperti apa). Dengan adanya satu masalah pokok ini maka bisa diturunkan dalam beberapa pertanyaan yang relevan dan biasanya disebutkan dalam rumusan masalah Untuk membuat Rumusan masalah Tentukan dulu masalah penelitian yang akan menjadi inti dari penelitian, baru tentukan pertanyaan-pertanyaan penelitiannya yang bersifat operasional untuk menjawab masalah penelitian. Tujuan Penelitian Sesuaikan dengan masalah penelitian yang akan menjadi inti dari penelitian dan juga dengan pertanyaan-pertanyaan penelitiannya

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>yang bersifat operasional untuk menjawab masalah penelitian. Kajian terdahulu yang relevan Kajian penelitian terdahulu bukan hanya sekedar menyebutkan siapa melakukan penelitian apa dan hasilnya apa, tetapi bagaimana dinarasikan dengan baik guna menemukan distingsi antara penelitian yang sudah ada dengan apa yang akan anda teliti. Hal ini bermanfaat untuk menunjukkan bahwa penelitian anda memiliki keterkaitan global dan akan memberikan kontribusi keilmuan secara signifikan. Masih sebatas konsep atau definisi operasional, coba tentukan dari temuan-temuan dalam kajian/penelitian terkait kemudian rumuskan sebagai teori yang telah dihasilkan. Coba lacak melalui aplikasi publish and perish Sistematika Tentukan dulu masalah dan pertanyaan penelitiannya. Sistematika akan menyesuaikan dengan pertanyaan-pertanyaan penelitian, karena pada dasarnya sistematika pembahasan berfungsi untuk menguraikan hasil temuan lapangan sesuai dengan pertanyaan-pertanyaan yang diajukan.</p> <p>Reviewer 1 : Jika penelitian ini difokuskan pada bagaimana hukum Islam memandangkan praktik Payanda jelas tidak menarik. Lebih baik fokuskan pada praktik hukum Islam di mana Payanda dipraktikkan umat Islam. Ini akan memiliki originalitas dan kontribusi akademik yang jelas. Hindari kajian yang sangat normatif yang tidak memiliki keunikan dan kebaruan.</p>
24	<p>Mohd Kailani <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> H.abdullah Firdaus. Lc., Ma., Ph.d <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i></p>	<p>241030000085543 Kontruksi Sosial Masyarakat Terhadap Realitas Sosial Tradisi Bebantai Studi Penelitian di Merangin Jambi</p>	<p>Reviewer 1 : Dr. Jajang A Rohmana M.ag</p> <p>Reviewer 2 : Agus Salim</p>	<p>Nilai 1 : 300.00 Nilai 2 : 310.00 Nilai Akhir : 305</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 2 : Masalah penelitian belum terlihat tegas dan jelas. Saran: peneliti perlu mengeksplorasi lebih jauh kenapa harus meneliti konstruksi masyarakat terhadap tradisi berbantai? Sampaikan argumen2 ilmiah ataupun</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>realitas/fenomena sosial di masyarakat untuk menjawab pertanyaan tersebut di latar belakang. Fokuskan untuk melihat apa yang menjadi kegelisahan peneliti sehingga perlu meneliti tema ini. Beberapa referensi terdahulu (sangat terbatas) dikutip, namun tidak dianalisis dan disintesis dengan baik sehingga gap dan kontribusi yang ingin diajukan oleh peneliti tidak terlihat. Peneliti juga perlu berdialog dengan karya-karya internasional terkini yang berbicara tentang konstruksi sosial terhadap tradisi dalam konteks yang berbeda (tidak harus melulu tentang tradisi berbantai atau di Indonesia). Peneliti perlu mengeksplorasi lebih jauh apa hubungan antara konstruksi sosial dengan tradisi. Masing2 konsep sudah dijelaskan, tetapi tidak tampak usaha untuk menghubungkan kedua konsep tersebut. Hubungan kedua konsep tersebut dapat menjadi dasar teoritis yang dapat membantu peneliti untuk mendapatkan jawaban sementara atas pertanyaan penelitiannya dan jawaban sementara tersebut berguna sebagai framework dalam mengorganisasi data yang akan diperoleh di lapangan. Belum ada referensi terupdate dan terkini (referensi paling baru tahun 2019; tidak ada referensi dari tahun 2020 ke atas), terutama dari artikel jurnal interanasional bereputasi. Hal tersebut penting untuk melihat state of the art dari tema yang diteliti dan juga potensi kontribusi dari penelitian ini. Jumlah referensi juga masih sangat terbatas. Peneliti perlu menegaskan lagi masalah penelitiannya dan juga fokusnya sehingga dapat dengan mudah mengidentifikasi karya2 yang relevan dengan tema atau fokus masalah yang mau dikaji.</p> <p>Reviewer 1 : Judul: Sudah ada teori sosiologi. Hanya kata terhadap membingungkan. Mungkin maksudnya Konstruksi Sosial Masyarakat Merangin Jambi dalam Tradisi Bebantai. Sayangnya, teori konstruksi sosial (internaslisasi, eksternalisasi, objektivasi) cenderung datar hasilnya ketika diterapkan pada fenomena ini. Sebaiknya dicari teori sosiologi lain yg lebih tajam dan kritis. Misalnya, apakah ada kontestasi antar individu dalam sedekah bebantai saat menyambut Ramadan? Latar belakang:</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>Miskin rujukan. Miskin rujukan internasional dan pakar. Belum menjelaskan alasan signifikan mengapa isu kontruksi sosial masyarakat dalam tradisi bebantai ini penting? Rumusan: Pertanyaan masalah juga monoton. Prtanyaan nomor tiga tidak jelas, kalimatnya kurang baik. Sebaiknya gunakan kata mengapa, agar hasilnya tajam. Tujuan: Sesuaikan dengan rumusan masalah. Kajian terdahulu: minim dan miskin. Sebaiknya dielaborasi studi ttg tradisi masyarakat Jambi dari jurnal internasional. Teori: penjelasan teori kurang baik, sebaiknya jelaskan secara tajam dan kritis. Rujuk buku primernya dari Berger. Perbincangkan dengan pendapat sarjana sosiolog lain di dunia. Penjelasan konsep tradisi juga kurang baik. Metode: kurang baik. Terlalu panjang. Masih ada definisi. Sebaiknya dihindari definisi. Langsung saja apa sumber primer dan sekunder yg digunakan, wawancara dengan siapa saja, lokasinya di mana, kapan waktunya. Mengapa wawancara mesti ada sample? Rencana pembahasan: Sebaiknya jelaskan prosesnya dari penelitian terdahulu sampai pelaporan termasuk rencana bahasan bab per bab dan subbabnya. Referensi: Masih miskin. Gunakan rujukan buku dan artikel jurnal internasional. Minimal 20. Jumlahnya 80% literatur terbaru 10 terakhir. Hati-hati kajian anda bukan antropologi. Jangan dicampuradukkan dengan buku antropologi. Sebaiknya rujuk buku Berger juga.</p>
<p>Penelitian Dasar Program Studi</p>				
1	<p>Dori Fitria <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Mastarita Nova Wulanda <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i></p>	<p>241020000085036 Studi Sintesis Senyawa Cinnamylideneacetophenones Dari Sinamaldehyda dan Uji Aktivasnya Sebagai Antibakteri</p>	<p>Reviewer 1 : Maya Rahmayanti Reviewer 2 : Hasniah Aliah</p>	<p>Nilai 1 : 430.00 Nilai 2 : 395.00 Nilai Akhir : 412.5 Rekomendasi : Diterima Reviewer 1 : Latar belakang disampaikan secara sistematis, rumusan masalah dan tujuan jelas, originalitas, urgensi dan manfaat cukup jelas. Usulan penelitian ini memberikan kontribusi ada akademik. Penggunaan metode menjawab rumusan masalah. Referensi yang digunakan sudah</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>sesuai dengan perkembangan zaman. Posisi usulan penelitian tergambar pada kajian riset sebelumnya.</p> <p>Reviewer 2 : Ide riset anti bakteri cukup menarik, tapi sistematika isi latar belakangnya belum baik, problem statement dan motivasi risetnya agak kurang jelas, serta perlu ditambahkan dengan sitasi yang lebih baru dan komprehensif. Metode dan Teknik Pengumpulan Data cukup detail dan komprehensif. Proposal ini direkomendasikan untuk diterima dengan besaran dana 70 % dari yang diusulkan</p>
2	<p>Masburiyah, S.ag, M.fil.i <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Damiri <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i></p>	<p>24102000084012 Mindset Takmir dalam Optimalisasi Keuangan Masjid Serta Dampaknya pada Kesejahteraan Masyarakat Miskin: Studi Kasus Kecamatan Alam Barajo, Kota Jambi</p>	<p>Reviewer 1 : Prof. Dr. Leny Nofianti Ms, Se. M.si, Ak, Ca</p> <p>Reviewer 2 : Achmad Room Fitrianto</p>	<p>Nilai 1 : 375.00 Nilai 2 : 435.00 Nilai Akhir : 405</p> <p>Rekomendasi : Diterima</p> <p>Reviewer 1 : a. Fenomena yang menunjukkan alasan mengapa meneliti di Kota Jambi dengan topik Mindset Takmir Masjid dalam Optimalisasi Keuangan Masjid Dampak Kesejahteraan Masyarakat Miskin sudah ada dipaparkan di latar belakang, tetapi gap research yang menunjukkan perbedaan penelitian inii dengan penelitian2 sebelumnya tidak ada dipaparkan, sehingga tidak diketahui novelty dari penelitian ini b. Rumusan masalah ke-3 perlu ditambahkan : Bagaimana dampak optimalisasi keuangan mesjid terhadap masyarkat miskin di kec. Alam Kota Jambi c. Tambahkan konsep mengenai Kesejahteraan.. terutama kesejahteraan masyarakat miskin d. Teknik pengambilan sampel belum dijelaskan, apakah semua mesjid di Kota Jambi menjadi sampel? e. Kemudian informan dari penelitian ini belum dijelaskan.</p> <p>Reviewer 2 : Proposal penelitian ini memiliki relevansi yang signifikan dalam konteks pengelolaan keuangan masjid dan kesejahteraan masyarakat. Memahami mindset takmir masjid dalam mengelola keuangan dapat memberikan</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>wawasan yang dalam tentang bagaimana dana masjid dapat dioptimalkan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat miskin. Studi kasus di Kecamatan Alam Barajo, Kota Jambi, sebagai lokasi penelitian, memperkuat relevansi penelitian terhadap konteks yang konkret. Dengan menggunakan pendekatan kualitatif deskriptif, penelitian ini mampu menggambarkan secara rinci tentang peran dan praktik pengelolaan keuangan masjid serta dampaknya terhadap masyarakat miskin. Penggunaan data primer dari takmir masjid, masyarakat miskin, dan tokoh masyarakat dapat memberikan sudut pandang yang komprehensif. Hasil penelitian ini diharapkan dapat memberikan rekomendasi yang konkrit untuk meningkatkan peran masjid dalam pemberdayaan ekonomi masyarakat miskin.</p>
3	<p>Bayu Kurniawan <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Fevi Mawadhah Putri <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i></p>	<p>241020000084527 Keanekaragaman dan Komposisi Kupu-kupu (Lepidoptera : Papilionidae) Sebagai Penyangga Biodiversitas Ekosistem di Lingkungan Kampus Uin Sulthan Thaha Saifuddin Jambi</p>	<p>Reviewer 1 : Maya Rahmayanti Reviewer 2 : Hasniah Aliah</p>	<p>Nilai 1 : 430.00 Nilai 2 : 360.00 Nilai Akhir : 395</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 1 : Gagasan disampaikan secara utuh, latar belakang masalah jelas, rumusan masalah dan tujuan penelitian jelas. Kajian hasil riset sebelumnya perlu dilengkapi dengan penjelasan persamaan dan perbedaan usulan penelitian ini dgn riset sebelumnya. Penggunaan referensi up to date. RAB dijelaskan dengan baik</p> <p>Reviewer 2 : Judul cukup menarik dan merepresentasikan isi proposal. Idennya cukup menarik, problem statement dan motivasi risetnya agak kurang jelas, serta perlu ditambahkan dengan sitasi yang lebih baru dan komprehensif, sehingga aspek novelty-nya jadi jelas. Rumusan Masalah dan Tujuan Cukup merepresentasikan isi proposal dan kasus yang ingin diangkat. Direkomendasikan dengan besaran dana 70% dari yang diajukan</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
4	<p>Lidya Anggraeni <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i></p> <p>Dessy Anggraini Se Me <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i></p>	<p>241020000085345</p> <p>Pengaruh E-commerce dan Qris Terhadap Pendapatan Umkm Berbasis E-digital di Kota Jambi</p>	<p>Reviewer 1 : Prof. Dr. Leny Nofianti Ms, Se. M.si, Ak, Ca</p> <p>Reviewer 2 : Achmad Room Fitrianto</p>	<p>Nilai 1 : 390.00 Nilai 2 : 390.00 Nilai Akhir : 390</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 1 : a. Tambahkan alasan meneliti pada UMKM di Kota Jambi, di dukung dengan data b. Tambahkan Penelitian terdahulu tentang penggunaan QRIS terhadap pendapatan c. Tambahkan populasi, sampel, responden dan teknik pengambilan data pada penelitian ini d. Tambahkan rencana pembahasan berupa langkah2 yang dilakukan dalam pembahasan penelitian nanti</p> <p>Reviewer 2 : Penelitian ini menyoroti pentingnya e-commerce dan QRIS dalam meningkatkan pendapatan UMKM berbasis e-digital di Kota Jambi. Dengan fokus pada faktor-faktor ini, penelitian tersebut memberikan wawasan yang berharga bagi pemangku kepentingan ekonomi lokal dan kebijakan pemerintah terkait peningkatan pendapatan UMKM. Penggunaan metode kuantitatif dengan skala Likert, serta pengumpulan data primer dan sekunder, memberikan pendekatan yang komprehensif dalam menganalisis dampak e-commerce dan QRIS terhadap UMKM. Untuk keakuratan data perlu diperjelas jumlah populasi dan sample yang diambil. Uji validitas dan reliabilitas yang dilakukan juga menunjukkan upaya yang serius untuk memastikan akurasi dan konsistensi data. Namun, perlu dicatat bahwa pengaruh e-commerce dan QRIS mungkin dipengaruhi oleh faktor eksternal seperti kondisi pasar dan regulasi, yang perlu dipertimbangkan dalam interpretasi hasil. Kesimpulannya, penelitian ini memberikan kontribusi yang signifikan dalam memahami peran teknologi digital dalam meningkatkan kesejahteraan UMKM di Kota Jambi namun tidak memiliki gambaran yang utuh dalam rencana pelaporan penelitian.</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
5	Dr. Alfian, S.pd.,m.ed <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Dr. H. Mohammad Yusuf, M.ed. <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	241020000085378 Autonomous Learning Behaviors of Islamic University efl Learners Post Massive Online Learning: Strategies and Barriers	Reviewer 1 : Prof. Ahmad Ali Nurdin, Ma., Ph.d Reviewer 2 : Jamaluddin	Nilai 1 : 370.00 Nilai 2 : 380.00 Nilai Akhir : 375 Rekomendasi : Dipertimbangkan Reviewer 1 : Usulan penelitian ini cukup layak untuk didanai. Topiknya menarik dan diduga kuat akan memiliki kontribusi signifikan baik secara akademis maupun praktis. Penelitiannya berhasil menunjukkan kebaruan dan akan mengisi GAP yang ada. Hanya saja perlu perbaikan pada bagianlatar belakang. Akan lebih baik jika di latar belakang ada data awal tentang Autonomous Learning Behavior mahasiswa di UIN yang diteliti dideskripsikan berdasarkan studi pendahuluan. Lalu fenomena apa yang menarik yang melatarbelakangi peneliti ingin meneliti lebih jauh. Data-data awal dari study pendahuluan perlu ditambahkan. Pertanyaan penelitian pada rumusan masalah juga sebaiknya ditambahkan dengan tambahan lokasi penelitian.
6	Dwi Gusfarenie <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Widia Bela Oktaviani <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	241020000085660 Efek Pemberian Kopi Robusta, Arabika, dan Liberika Asal Jambi Terhadap Kinerja Memori Spasial Mencit (mus Musculus) yang diinduksi Etanol	Reviewer 1 : Maya Rahmayanti Reviewer 2 : Hasniah Aliah	Nilai 1 : 365.00 Nilai 2 : 385.00 Nilai Akhir : 375 Rekomendasi : Dipertimbangkan Reviewer 1 : Untuk setiap penelitian terdahulu yang dijelaskan, perlu ditambahkan penjelasan terkait persamaan dan perbedaan penelitian tersebut dengan usulan penelitian ini, agar posisi usulan penelitian jelas. Perlu ditambahkan penjelasan terkait cara menganalisis kinerja memori spasial. Rencana pembahasan bisa dijabarkan dalam poin2, sesuai dengan tujuan penelitian. RAB dan usulan penelitian tidak sama. Reviewer 2 :

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>Deskripsi dalam Latar belakang mudah difahami, ide, problem statement dan motivasi risetnya cukup jelas, tapi perlu ditambahkan dengan sitasi yang lebih baru dan komprehensif, sehingga aspek novelti-nya jadi jelas. Kajian terdahulunya masih terlalu sedikit, akan sangat baik jika ditambahkan dengan riset-riset terkait sebelumnya yang dilakukan oleh pengusul. Proposal ini direkomendasikan untuk diterima dengan besaran dana 70 % dari yang diusulkan</p>
7	<p>Eva Gusmira <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Nissa Sukmawati <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i></p>	<p>241020000085831 Pengembangan Model Rekayasa Banjir Untuk Meningkatkan Kesiapan dan Mitigasi di Kota Jambi</p>	<p>Reviewer 1 : Prof. Dr. Fauzan, Ma</p> <p>Reviewer 2 : Tanti</p>	<p>Nilai 1 : 320.00 Nilai 2 : 400.00 Nilai Akhir : 360</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 1 : Secara umum, proposal yg diusulkan sudah memenuhi aspek rukun dalam penelitian. Item yang dibahas dalam proposal ini sudah menggambarkan arah dari sebuah penelitian. Hanya beberapa poin dalam proposal masih perlu diperjelas kembali, misal: (1) Isi latar belakang masalah, perlu ditambahkan dg teori ideal tentang penanggulangan banjir juga diungkap, termasuk hasil riset yang pernah dilakukan. Perlu juga diungkap masalah utama yang menjadi tagihan menarik dari penelitian ini, misalnya: kenapa dengan Kota JAmbi? Bagaimana bentuk rekayasa keilmuan yang akan dilakukan? Apakah rekayasa keilmuan yg akan dilakukan dapat mengganggu ekologi lingkungan? dst; (2) Metodologi penelitian masih butuh penjelasan tentang kejelasan instrumen, proses penelitian yg akan dilakukan, instrumen, analisis data, dan pelibatan subyek penelitian yg akan dilakukan.</p> <p>Reviewer 2 : Ide penelitian cukup menarik. Peneliti perlu mempertajam kembali urgensitas dilakukan penelitian ini. Perlu ada penambahan rumusan masalah mengenai bagaimana ketepatan atau akurasi model dalam memprediksi terjadinya banjir di Kota Jambi. Tambahkan kajian</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				literature mengenai model rekayasa banjir yang telah dilakukan sebelumnya baik pada wilayah di Indonesia maupun negara lainnya, agar peneliti memperoleh gambaran utuh faktor-faktor apa saja yang mempengaruhi terjadinya banjir. Perlu diperjelas data curah hujan diambil dari mana dan rentang waktunya berapa lama serta menambahkan jumlah partisipan wawancara.
8	<p>Yusmarni <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Hendra Bestari, S. Si, M.pd. <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i></p>	<p>241020000085329 Pengembangan E-materi Ajar Analisis Vektor Berbasis Stem Untuk Meningkatkan Kemampuan Penalaran Matematis Mahasiswa Prodi Tadris Matematika Ftk Uin Sulthan Tha Saifuddin Jambi</p>	<p>Reviewer 1 : Prof. Dr. Fauzan, Ma</p> <p>Reviewer 2 : Tanti</p>	<p>Nilai 1 : 335.00 Nilai 2 : 385.00 Nilai Akhir : 360</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 1 : Secara umum, isi proposal sudah menunjukkan gambaran yg jelas tentang penelitian yang akan dilakukan. Poin penting perlu dikaji antara lain: kejelasan judul yg ditawarkan berdasarkan substansi masalahnya, metodologi riset juga perlu dibuat lebih operasional dan detail; siapa yang akan dilibatkan dalam penelitian ini, instrumen apa yg digunakan dan bagaimana cara melakukan analisis pengembangannya.</p> <p>Reviewer 2 : Judul sebaiknya diganti sesuai saran yang diberikan. Peneliti harus dapat mempertajam urgensitas dilakukan penelitian ini dengan memaparkan data terkait dengan masalah penelitian baik secara teoritis maupun empiris. Karena ini merupakan jenis penelitian pengembangan sebaiknya rumusan masalah dipecah menjadi empat bagian. Peneliti juga harus menganalisis respon mahasiswa atas penggunaan produk pembelajaran berupa e-modul berbasis STEM.</p>
9	<p>Dr. Mohd. Arifullah, S.ag., M.fil.i. <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i></p>	<p>241020000085141 Konversi Agama pada Komunitas Suku Barok Kepulauan Riau</p>	<p>Reviewer 1 : Khamami</p> <p>Reviewer 2 : Ayub Mursalin</p>	<p>Nilai 1 : 390.00 Nilai 2 : 320.00 Nilai Akhir : 355</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
	Pirhat Abbas <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>			<p>Reviewer 1 : Proposal penelitian ini layak dibiayai karena mengandung kebaruan/novelty yang berhasil menunjukkan originalitas dan kontribusi akademik. Tapi, diharapkan dalam judul sudah dimunculkan keunikan riset ini agar tidak terkesan terlalu umum, terutama pada aspek mana konversi agama di komunitas suku Barok yang unik dan baru.</p> <p>Reviewer 2 : Memang ada apa dengan konversi agama pada komunitas Barok? Judul terlalu umum, Judul harus menggambarkan masalah penelitian yang menjadi inti dari sebuah penelitian dan menunjukkan adanya sebuah novelty. Misal, sebagaimana draf artikel saya yang akan selesai, Konversi.... : Perebutan Umat antara... latar belakang terlalu general, belum mengarah pada upaya problematisasi isu sehingga masalah penelitian (research problem) yang menjadi inti dari sebuah penelitian yang akan dijawab melalui pertanyaan-pertanyaan penelitian (research questions) belum jelas. Latar belakang penelitian harus dikemas sedemikian rupa agar bisa menggambarkan sebuah isu yang menarik untuk dikaji atau diteliti lebih lanjut. Harus ada paragraf-paragraf yang menggambarkan bahwa ada gap antara das sollen dan das sein, gap itulah yang akan menjadi fokus dari sebuah penelitian untuk dijawab. Tentukan dulu masalah penelitian yang akan menjadi inti dari penelitian, baru tentukan pertanyaan-pertanyaan penelitiannya yang bersifat operasional untuk menjawab masalah penelitian. Tentukan dulu masalah penelitian yang akan menjadi inti dari penelitian, baru tentukan pertanyaan-pertanyaan penelitiannya yang bersifat operasional untuk menjawab masalah penelitian. Pertanyaan-pertanyaan di atas masih hanya sekedar how to know. Ingat, research without research problem is not research!!! Apabila masalah penelitian sudah ditemukan, maka yang terkait dengan hal-hal lainnya akan menyesuaikan</p>
10	Suraida <i>Universitas Islam Negeri</i>	241020000084026 Pembuatan Katalog Tumbuhan	Reviewer 1 : Prof. Dr. Fauzan, Ma	Nilai 1 : 335.00 Nilai 2 : 355.00

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
	<p><i>Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Nining Nuraida <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i></p>	<p>Menggunakan Aplikasi Mobile Learning Audio Berbasis Quick Response (qr) - Code di Lingkungan Kampus Uin Sulthan Thaha Saifuddin Jambi Sebagai Sumber Belajar</p>	<p>Reviewer 2 : Tanti</p>	<p>Nilai Akhir : 345</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 1 : Secara umum, isi latar belakang masalah sudah menggambarkan tentang manfaat QR Code yg akan dikembangkan; hanya butuh uraian terkait pengembangan teknologi digital sebagai ciri abad 21 yang masih kurang. Termasuk juga pembahasan tentang implikasi positif negatif yang ditimbulkan saat teknologi tersebut dimanfaatkan. Dalam rumusan masalah sebaiknya juga diajukan pertanyaan terkait tentang bagaimana pengembangan bahan ajar berbasis QR Code, sehingga arahnya luaran riset ini juga jelas, yakni bahan ajar. Pengembangan teori atau konsep masih butuh konsep lain yang dapat menguatkan pembahasan riset yang akan dilakukan.</p> <p>Reviewer 2 : Ide penelitian cukup menarik. Perlu dilakukan kajian komprehensif mengenai trend penelitian penggunaan QR code dalam pembelajaran biologi agar peneliti dapat menemukan novelty atau kebaruan penelitian serta pertajam kembali urgensi dilakukan penelitian ini. Peneliti harus menggali artikel-artikel yang betul-betul relevan dengan topik penelitian terutama mengenai penggunaan QR code dalam pembelajaran biologi pada setting pembelajaran di jenjang perguruan tinggi. Setiap tahapan pengembangan menggunakan instrumen 4D harus dijelaskan secara detail apa yang akan dilakukan dan bagaimana melakukannya.</p>
11	<p>Wahyuni Fitria <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Dr. Monalisa, S.pd., M.pd. <i>Universitas Islam Negeri</i></p>	<p>241020000085665 investigasi Calon Guru Prodi Tadris Bahasa Inggris dalam integrasi Tpack didalam Rancangan Pembelajaran</p>	<p>Reviewer 1 : indrya Mulyaningsih</p> <p>Reviewer 2 : Dr.muhamad Taridi, M.pd</p>	<p>Nilai 1 : 370.00 Nilai 2 : 320.00 Nilai Akhir : 345</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 1 :</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
	<p><i>Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i></p>			<p>Secara keseluruhan, proposal ini layak untuk mendapat hibah. Hasil penelitian ini diharapkan dapat menjadi acuan dan referensi para calon guru dan guru ketika mengajar. Namun demikian, terdapat hal-hal yang perlu diperbaiki, seperti catatan. 1. Kontribusi penelitian relevan terhadap penelitian yang akan dilakukan. 2. Teori perlu ditambah terkait indikator TPACK. 3. Metode pengumpulan data perlu dirinci. 4. Cara menganalisis data perlu dijelaskan secara sistematis.</p> <p>Reviewer 2 :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Desain penelitian yang kuat penting untuk menghasilkan temuan yang dapat diandalkan, dengan memperhatikan ukuran sampel yang memadai untuk generalisasi yang dapat diandalkan. 2. Fokus penelitian telah ditetapkan dengan jelas, namun perlu ada pertanyaan penelitian yang lebih spesifik dan terukur untuk memperjelas arah penelitian. 3. Pertanyaan penelitian perlu diklarifikasi terutama dalam pengukuran pengetahuan TPACK dan mempertimbangkan keterbatasan survei TPACK dalam mencerminkan kemampuan praktis mengintegrasikan teknologi. 4. Analisis mendalam terhadap kajian-kajian terdahulu diperlukan untuk menyoroti kelebihan dan kelemahan setiap kajian yang disebutkan. 5. Deskripsi konsep TPACK membutuhkan detail lebih spesifik dan contoh konkret serta perlu memperluas referensi untuk mendukung konsep tersebut dengan lebih kuat. 6. Metode penelitian perlu menjelaskan lebih rinci pengembangan instrumen survei dan rubrik penilaian, serta ---uasi terhadap validitas dan reliabilitasnya. Detail tentang pelaksanaan survei, seleksi partisipan, dan pengumpulan serta ---uasi dokumen rancangan pembelajaran juga perlu diperinci. 7. Alasan di balik pemilihan mahasiswa yang sedang melakukan PPL dan penelitian skripsi sebagai partisipan perlu lebih dijelaskan. 8. Penting untuk menjelaskan bagaimana metode pengumpulan data akan memperkuat pemahaman tentang konsep TPACK dan integrasi teknologi dalam pembelajaran Bahasa Inggris sesuai dengan teori yang digunakan. 9. Rencana pembahasan harus memastikan setiap bab terkait erat

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				satu sama lain dan mengalir secara alami, dengan menyajikan informasi dengan kedalaman yang memadai sesuai dengan kompleksitas topik yang dibahas.
12	<p>Dr. Yogya Prihartini, M.pd <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Rapiko, M.pd.i <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i></p>	<p>241020000085608 Kontribusi Komitmen Guru Bahasa Arab pada Tugas dan Motivasi Kerja Terhadap Pelaksanaan Tugas Guru di Sekolah Dasar Islam Se-Provinsi Jambi</p>	<p>Reviewer 1 : indrya Mulyaningsih</p> <p>Reviewer 2 : Dr.muhamad Taridi, M.pd</p>	<p>Nilai 1 : 380.00 Nilai 2 : 300.00 Nilai Akhir : 340</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 1 : Secara keseluruhan, proposal penelitian ini layak untuk mendapat hibah. Namun demikian, terdapat beberapa hal yang perlu diperbaiki sesuai catatan. Referensi proposal ini perlu diganti dengan menggunakan sumber yang termutakhir dan dari artikel jurnal. Sepertinya ada kesalahan peneliti ketika mengusulkan dana atau biaya karena usulan biayanya hanya 20 rupiah meskipun di RAB tertulis Rp 20.000.000,00.</p> <p>Reviewer 2 : 1. Perlu klarifikasi lebih lanjut tentang bagaimana komitmen guru terhadap tugas dan motivasi kerja secara langsung memengaruhi pelaksanaan tugas mereka. Metodologi penelitian juga perlu diperjelas untuk mendukung temuan kontribusi tersebut.2. Latar belakang terlalu panjang, mengurangi substansi. Disarankan untuk menyajikan latar belakang secara langsung dan fokus pada informasi yang relevan.3. Referensi yang digunakan berasal dari sumber klasik (lama), diperlukan pembaruan dengan literatur yang lebih kontemporer untuk memperkaya pemahaman tentang komitmen guru pada tugas.4. Ketiga penelitian yang disebutkan tidak ditemukan pada daftar referensi, tidak relevan lagi dengan konteks penelitian saat ini.5. Kurangnya penjelasan tentang metode pengukuran variabel-variabel seperti komitmen guru dan motivasi kerja, serta kekurangan diskusi tentang metodologi penelitian yang digunakan oleh para ahli.6. Instrumen penelitian perlu dilengkapi dengan informasi tentang validitas dan reliabilitas. Analisis</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>data juga memerlukan diskusi lebih mendalam tentang batasan atau asumsi yang mendasarinya.7. Perencanaan pembahasan tidak disajikan dengan jelas, sebaiknya diurutkan sesuai dengan bab-bab yang ada dalam penelitian secara komprehensif.8. Referensi harus diperbarui dengan lebih banyak artikel jurnal terakreditasi dan bereputasi dari tahun 2019-2024 untuk mendukung analisis dengan sumber-sumber yang lebih baru.</p>
13	<p>Miftahur Rahmi <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Wahilman Syahmi <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i></p>	<p>241020000082566 Efektivitas Penyembuhan Luka Bakar Oleh Salep Fraksi Tanaman Tibarau (Saccharum Spontaneum L) Terhadap Mencit Putih Sebagai Bahan Ajar Mata Kuliah Fisiologi Hewan</p>	<p>Reviewer 1 : Maya Rahmayanti Reviewer 2 : Hasniah Aliah</p>	<p>Nilai 1 : 325.00 Nilai 2 : 350.00 Nilai Akhir : 337.5</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 1 : Latarbelakang sudah runtut namun perlu ada penjelasan terkait hasil penelitian akan dijadikan sebagai bahan ajar. Rumusan masalah dan tujuan: perlu ditambahkan implementasi sebagai bahan ajar. Penelitian ini memiliki kontribusi terhadap akademik, yaitu untuk mendukung integrasi penelitian dan pembelajaran, namun hal ini tidak dijelaskan secara eksplisit di proposal sehingga urgensi dan manfaat penelitian sebagai bahan ajar tidak tersampaikan dengan jelas. Metode penelitian belum dijabarkan secara rinci.</p> <p>Reviewer 2 : Judul cukup baik, inovatif, dan merepresentasikan isi proposal. Latar belakang kurang detail, tapi ide, problem statement dan motivasi risetnya cukup bisa difahami, tapi perlu ditambahkan dengan sitasi yang lebih baru dan komprehensif, sehingga aspek novelty-nya jadi jelas. Kajian terdahulunya kurang detail, akan sangat baik jika ditambahkan dengan riset-riset terkait sebelumnya yang dilakukan oleh pengusul. Direkomendasikan dengan besaran dana 70% dari yang diajukan</p>
14	<p>Ahmad Mustaniruddin <i>Universitas Islam Negeri</i></p>	<p>241020000085410 Islam Wasathiyah dalam</p>	<p>Reviewer 1 : Dr. Bahrul Ulum, Ma.</p>	<p>Nilai 1 : 365.00 Nilai 2 : 300.00</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
	<p><i>Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> <i>Jamilah</i> <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i></p>	<p>Tafsiran Pesantren: Analisis Pemahaman Konsep Moderasi Beragama pada Pesantren di Provinsi Jambi</p>	<p>Reviewer 2 : Muhammad Latif Fauzi</p>	<p>Nilai Akhir : 332.5</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 2 : penelitian ini menyoal islam wasthiyah dalam tafsiran pesantren. tidak begitu jelas apa yang dimaksud tafsiran di sini? apakah literatur yang mereka baca atau seperti apa? latarbelakang belum menjelaskan problem yang menjadi fokus peneltian dan signifikansi penelitian ini. responden penelitian ini perlu diperluas, tidak hanya ustadz.</p> <p>Reviewer 1 : Secara umum proposal penelitian ini layak untuk dilanjutkan. Beberapa kelemahan hanya pada penataan judul yang objek penelitian masih umum dan luas, perbaikan pada perumusan masalah dan tujuan, pemilihan teori yang lebih relevan dan pennggunaan referensi yang masih harus diperkaya dengan referensi dari jurnal nasional dan buku buku yang terbaru.</p>
15	<p>Habriyanto, S.pd.i., M.e.i <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Drs. Arsa, M.hi <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i></p>	<p>241020000085688 Etika Konsumsi Islam Berbuka Puasa dan Pengaruhnya Terhadap Aktivitas Ibadah Salat Taraweh pada Bulan Ramadhan di Kota Jambi</p>	<p>Reviewer 1 : Prof. Dr. Leny Nofianti Ms, Se. M.si, Ak, Ca</p> <p>Reviewer 2 : Achmad Room Fitrianto</p>	<p>Nilai 1 : 330.00 Nilai 2 : 335.00 Nilai Akhir : 332.5</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 1 : a. Tambahkan fenomena yang menunjukkan bahwa topik penelitian ini perlu diteliti. b. Gap research pada penelitian ini belum ada, sehingga belum dapat diketahui perbedaan penelitian ini dengan penelitian-penelitian sebelumnya c. Etika konsumsi tidak sama dengan konsep Religiusitas. Tambahkan peneltian terdahulu yang relevan. Dari ringkasan diatas mengenai penelitian terdahulu: Hubungan etika konsumsi tauhid dengan aktivitas ibadah salat tarawih Penelitian ini dilakukan di Mesir dengan menyebarkan angket sebanyak 500 responden dan hasil penelitian menemukan bahwa Religiusitas ditemukan berpengaruh positif terhadap sikap, norma subjektif, dan</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>kontrol perilaku yang dirasakan. Hanya norma subjektif yang berpengaruh signifikan terhadap niat membeli barang mewah dalam konteks penelitian.1 Penelitian ini menegaskan bahwa pengaruh tingkat religiusitas berpengaruh secara positif terhadap aktivitas ibadah walaupun ibadah tersebut dalam bentuk ghairu mahdhoh D. Dari pernyataan diatas: Pendekatan penelitian kuantitatif digunakan untuk mengumpulkan data melalui penyebaran angket dan dianalisis untuk menguji pengaruh antara variabel prinsip konsumsi yaitu prinsip tauhid (X1) dan prinsip kesederhanaan (X2) terhadap aktivitas ibadah salat di masjid pada bulan Ramadhan sebagai variabel (Y). > di rumusan masalah tidak ada membahas variabel ini, mengapa tiba2 muncul variabel ini?. Seharusnya dari judul, latar belakang, rumusan masalah, tujuan, konsep/variabel yang akan diteliti sudah dijelaskan di atas.</p> <p>Reviewer 2 : Umumnya, proposal penelitian ini telah mencakup berbagai aspek penting dalam merancang sebuah penelitian, termasuk pendekatan campuran kualitatif dan kuantitatif, teknik pengumpulan data yang relevan, dan analisis data yang sesuai dengan pertanyaan penelitian. Namun, ada beberapa area yang perlu diperhatikan lebih lanjut. Pertama, penggabungan data kualitatif dan kuantitatif dapat memberikan pemahaman yang lebih komprehensif, tetapi perlu dijelaskan lebih lanjut bagaimana data tersebut akan disintesis dan dianalisis bersama untuk mendapatkan temuan yang konsisten. Kedua, meskipun teknik pengumpulan data telah dijelaskan dengan baik, tetapi penting untuk merinci lebih lanjut tentang bagaimana data kualitatif akan diinterpretasikan. Selain itu, penjelasan yang lebih mendalam tentang penggunaan teknik analisis kuantitatif, khususnya dalam menginterpretasikan hasil regresi berganda, akan memperkuat analisis Anda. Akhirnya, memperluas ukuran sampel dan menyertakan lebih banyak variasi dalam populasi dapat meningkatkan generalisasi hasil penelitian. Dengan memperbaiki dan merinci beberapa aspek ini, proposal Anda akan lebih</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				solid dan dapat memberikan kontribusi yang lebih besar dalam bidang penelitian Anda.
16	Devie Novallyan, S.si, M.pd <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Maimunah Permata Hati Hasibuan <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	241020000085076 Peran Kaum Perempuan dalam Meningkatkan Capaian Reforma Agraria: Studi Perluasan Lahan Perindustrian di Kabupaten Tangerang	Reviewer 1 : Prof. Ahmad Ali Nurdin, Ma., Ph.d Reviewer 2 : Jamaluddin	Nilai 1 : 305.00 Nilai 2 : 355.00 Nilai Akhir : 330 Rekomendasi : Dipertimbangkan Reviewer 1 : Proposal ini bisa saja dipertimbangkan untuk didanai, hanya saja beberapa perbaikan perlu dilakukan, diantaranya: 1). Pada bagian latar belakang, sebaiknya peneliti mengungkapkan data awal tentang fenomena menarik apa yang ada di Tangerang terkait peran perempuan dalam reformasi agraria di Tagerang. Sama sekali tidak ada potret awal atau data awal yang diambil dari studi pendahuluan yang melatarbelakangi ketertarikan peneliti atau pentingnya hal menarik itu dijadikan topik penelitian. Misalnya data awal penurunan kepemilikan lahan oleh petani perempuan di Tangerang; 2). Pada bagian kajian terdahulu, sebaiknya peneliti memberikan komentar atau analisis apa persamaan dan perbedaan penelitian ini dengan penelitian-penelitian sebelumnya tentang perempuan dan reformasi agraria. Hal ini penting untuk menunjukkan novelty penelitian ini; 3). Pada bagian konsep dan teori, akan lebih baik jika dibagian awal subjudul teori dan konsep ini peneliti memberikan deskripsi pengantar tentang teori apa yang akan digunakan dalam penelitian itu. Setelah itu baru teori/konsepnya dijelaskan dengan dukungan referensi. Baru diakhir dikomentari bagaimana teori dan konsep itu digunakan dalam memotret rumusan masalah. Reviewer 2 : Proposal ini mengangkat tema yang menarik, tentang perempuan dan reformasi agraria. Agar dapat memberikan kontribusi akademik dan praktek, sebaiknya peneliti memperkuat lit review terkait topik untuk memperjelas posisi penelitian. Selain itu penting untuk

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				memperjelas desain penelitian yang dipilih, sebab ini erat kaitannya dengan rumusan masalah dan tujuan penelitian.
17	Louisiana Muliawati <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Zainal Hartoyo <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	241020000084481 Literasi Sainifik dalam Pengembangan Pembelajaran Berbasis science, Tehnology, Enggenering and Mathematic (stem) Universitas Islam Negeri Sulthan Thaha Saifuddin Jambi	Reviewer 1 : Prof. Dr. Fauzan, Ma Reviewer 2 : Tanti	Nilai 1 : 325.00 Nilai 2 : 325.00 Nilai Akhir : 325 Rekomendasi : Dipertimbangkan Reviewer 1 : Isi keseluruhan proposal ini sudah baik, karena sudah mencerminkan kelengkapan dari rukun sebuah proposal penelitian. Kurangi nilai similarity yang muncul dalam proposal ini. Poin yang perlu dipertimbangkan antara lain: (1) Isi latar belakang masalah: Sebaiknya perlu dijabarkan yang menjadi masalah kuncinya, mengapa pendekatan scientifik yang akan digunakan sebagai pisau risetnya. Apa substansi dari STEM dalam konteks pembelajaran. (2) Metodologi penelitian masih butuh penyempurnaan, dg memperjelas subyek penelitian, instrumen penelitian, dan analisis data yang akan digunakan. Reviewer 2 : Peneliti perlu memaparkan secara gamblang masalah atau isu penelitian yang akan dilakukan. Masalah penelitian secara teoritis dapat dikemukakan dengan melakukan kajian terhadap berbagai artikel penelitian mengenai implementasi pembelajaran STEM di tingkat universitas, apa tantangan yang dihadapi, dsb. Sehingga peneliti dapat memaparkan urgensi dilakukan penelitian ini. Narasi rumusan masalah yang pertama perlu diperbaiki. Pemilihan metode penelitian kuantitatif harus disertai dengan pemilihan desain penelitian yang tepat. Apakah akan menggunakan desain penelitian survey yang sifatnya cross sectional atau longitudinal? Teknik analisis data juga perlu diperjelas
18	Eliza Trimadona <i>Universitas Islam Negeri</i>	241020000085679 Perspektif Pemahaman tentang	Reviewer 1 : Khamami	Nilai 1 : 340.00 Nilai 2 : 305.00

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
	<p><i>Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Rahmadani Putri <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i></p>	<p>Kegelisahan dalam Pembelajaran dan Kesejahteraan Mental pada Mahasiswa Bahasa Inggris Tingkat Akhir</p>	<p>Reviewer 2 : Ayub Mursalin</p>	<p>Nilai Akhir : 322.5</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 1 : Perlu dicarikan novelty yang sangat jelas dari topik penelitian, jangan sampai hanya mengulang saja dari penelitian sebelumnya. Rumusan masalah tidak boleh sama dengan judul penelitian karena merupakan derivasi dari topik dari sekian permasalahan yang ada di sekitarnya. tapi penelitian ini memiliki kontribusi akademik yang jelas.</p> <p>Reviewer 2 : Judul: Koherensi dan ketepatan istilah dalam penggunaan kata dalam sebuah kalimat judul perlu dipertimbangkan, Penggunaan kata Perspektif pemahaman menimbulkan sebuah kerancuan dalam kalimat. Demikian halnya dengan kegelisahan dalam pembelajaran. Kesejahteraan mental juga sangat abstrak. Secara sederhana, yang ingin anda nyatakan adalah Tingkat Kegelisahan Mahasiswa Prodi Bahasa Inggris Tingkat Akhir. Kalau memang itu, sangat sempit sekali lokus penelitiannya, kenapa tidak se-universitas, agar lebih komprehensif pemahamannya. Latar belakang penelitian terlalu umum. awali data dan fakta dengan topik yang terkait, misal adanya gejala ketidaknormalan sikap keseharian para mahasiswa tingkat akhir, biasanya periang jadi murung, dll. Hal ini penting untuk untuk menemukan masalah penelitian (research problem) yang akan diturunkan dalam pertanyaan-pertanyaan penelitian (research questions). Gunakan kata mengapa untuk menemukan sebuah masalah penelitian, misal mengapa para mahasiswa tingkat akhir lebih pendiam dari pada mahasiswa tingkat bawah (pastikan faktanya seperti apa). Dengan adanya satu masalah pokok ini maka bisa diturunkan dalam beberapa pertanyaan yang relevan dan biasanya disebutkan dalam rumusan masalah Rumusan masalah Sebuah permasalahan penelitian (research problem) dianggap baik apabila dapat diturunkan ke dalam 2 atau 3 pertanyaan penelitian (research questions) yang bersifat operasional untuk menjawab</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>masalah penelitian. Jadi, tentukan dulu masalah penelitian yang akan menjadi inti dari penelitian, baru tentukan pertanyaan-pertanyaan penelitiannya. Sesuaikan dengan masalah penelitian yang akan menjadi inti dari penelitian dan juga dengan pertanyaan-pertanyaan penelitiannya yang bersifat operasional untuk menjawab masalah penelitian. Kajian terdahulu yang relevan Kajian penelitian terdahulu bukan hanya sekedar menyebutkan siapa melakukan penelitian apa dan hasilnya apa, tetapi bagaimana dinarasikan dengan baik guna menemukan distingsi antara penelitian yang sudah ada dengan apa yang akan anda teliti. Hal ini bermanfaat untuk menunjukkan bahwa penelitian anda memiliki keterkaitan global dan akan memberikan kontribusi keilmuan secara signifikan. Masih sebatas konsep atau definisi operasional, coba tentukan dari temuan-temuan dalam kajian/penelitian terkait kemudian rumuskan sebagai teori yang telah dihasilkan. Coba lacak melalui aplikasi publish and perish</p>
19	<p>Rory Ramayanti <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Nailul Husna, M. A <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i></p>	<p>241020000083010 Pengaruh Literasi informasi Terhadap Kemampuan Berpikir Kritis Mahasiswa Ilmu Perpustakaan Uin Sulthan Thaha Saifuddin Jambi</p>	<p>Reviewer 1 : Prof. Ahmad Ali Nurdin, Ma., Ph.d Reviewer 2 : Jamaluddin</p>	<p>Nilai 1 : 300.00 Nilai 2 : 345.00 Nilai Akhir : 322.5</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 1 : Usulan ini kurang terlihat kebaruannya. Peneliti perlu mengungkap lebih banyak penelitian2 terdahulu tentang topik ini dan menunjukkan perbedaan serta kebaruannya. Kemudian dari sisi metode dan rumusan masalah, jika penelitiannya hanya kuantitatif an sich melihat variabel X dan Y terlalu sederhana padahal pertanyaan dan rumusan masalahnya menyebut kata `bagaimana`, nah untuk menjawab bagaimana itu tidak cuku hanya kuantitatif. Sebaiknya mix method antara kuantitatif dan kualitatif. Temuan2 berupa angka dari survey dikonfirmasi dengan wawancara misalkan dan analysis deskriptif kualitatif. Rumusan masalah perlu diperjelas dengan pertanyaan-pertanyaan penelitian yang lebih detail.</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>Reviewer 2 : Secara umum proposal penelitian ini menawarkan topik terkini, namun perlu penguatan lagi pada aspek penyajian kesenjangan pengetahuan tentang topik dan posisi penelitian yang diajukan. Selain itu, pada aspek metode penelitian perlu diperjelas lagi desain, dan prosedur operasional pengembangan instrumen, serta perluasan populasi.</p>
20	<p>Dr. H. Mahmud My, S. Ag., M. Pd <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Suci Fitriani <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i></p>	<p>241020000082926 Manajemen Stres Akhir Semester: Memahami Dampaknya pada Kualitas Hidup dan Kesejahteraan Mental Mahasiswa</p>	<p>Reviewer 1 : indrya Mulyaningsih</p> <p>Reviewer 2 : Dr.muhamad Taridi, M.pd</p>	<p>Nilai 1 : 340.00 Nilai 2 : 300.00 Nilai Akhir : 320</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 1 : Secara keseluruhan, proposal ini layak untuk mendapat hibah. Namun demikian, terdapat beberapa hal yang perlu diperbaiki sesuai catatan. Hasil penelitian ini penting untuk disebarluaskan kepada sivitas akademika, khususnya di UIN Sulthan Thaha Saifuddin Jambi agar mahasiswa dapat lulus tepat waktu. Selain itu, hasil penelitian ini juga dapat menjadi referensi bagi pihak-pihak terkait dalam membuat kebijakan di UIN Sulthan Thaha Saifuddin Jambi.</p> <p>Reviewer 2 : Perlu Diperjelas Definisi Stres: definisikan yang lebih jelas tentang stres untuk menghindari interpretasi yang kabur. Kekurangan dalam Metodologi: Pentingnya memperkuat metodologi penelitian dengan penggunaan instrumen yang valid dan analisis statistik yang tepat, serta mempertimbangkan faktor-faktor lain yang memengaruhi kesejahteraan mahasiswa selain stres akhir semester. Analisis yang Hati-hati: pentingnya melakukan analisis yang hati-hati untuk menentukan hubungan sebab-akibat antara stres dan kesejahteraan mental mahasiswa, serta merumuskan implikasi praktis yang sesuai. Kelemahan Penelitian-Penelitian Terdahulu: Setiap penelitian yang dikritisi memiliki kelemahan spesifik dalam</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>metodologi atau interpretasi data, seperti kurangnya penjelasan tentang faktor-faktor yang memengaruhi stres atau jumlah sampel yang relatif kecil. Penyusunan Keseluruhan: deskripsi masalah penelitian terlalu umum dan kurang spesifik, serta kebutuhan akan lebih banyak referensi dan pembaruan, bertujuan untuk peningkatan keseluruhan kualitas penelitian.</p>
21	<p>Budi Sanjaya <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Ali Murtadlo Ms <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i></p>	<p>24102000082382 Assessment Keterampilan Berbicara Bahasa Arab Mahasiswa Prodi Pendidikan Bahasa Arab di Provinsi Jambi</p>	<p>Reviewer 1 : indrya Mulyaningsih</p> <p>Reviewer 2 : Dr.muhamad Taridi, M.pd</p>	<p>Nilai 1 : 320.00 Nilai 2 : 310.00 Nilai Akhir : 315</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 1 : Secara keseluruhan, proposal ini layak untuk didanai. Meskipun sudah banyak penelitian serupa, tetapi tidak masalah jika penelitian ini tetap dilakukan. Hal ini mengingat bahwa setiap individu memiliki kompetensi yang berbeda. Artinya, belum tentu di tempat lain juga mengalami hal yang sama. Namun demikian, peneliti hendaknya memperbaiki seperti catatan yang sudah disampaikan pada proposal. Alangkah lebih baik lagi jika penelitian ini tidak sebatas deskripsi, tetapi juga memberi solusi.</p> <p>Reviewer 2 : Perlu memperbaiki hal-hal berikut, agar penelitian ini akan memiliki struktur yang lebih kuat dan dapat menyampaikan informasi dengan lebih efektif kepada pembaca. Judul penelitian perlu disederhanakan dan menggunakan bahasa Indonesia yang baik. Sebaiknya langsung menyebutkan universitas tanpa kata depan /pada/. Kutipan dari sumber-sumber yang disebutkan memberikan kredibilitas, tetapi perlu memastikan format kutipan yang konsisten. Identifikasi kesenjangan dalam keterampilan berbicara siswa bahasa Arab perlu diperjelas untuk merumuskan pertanyaan penelitian yang lebih jelas. Pertanyaan penelitian perlu disesuaikan dengan data awal dan diarahkan untuk mengatasi</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>kesenjangan yang diidentifikasi.Referensi yang digunakan harus lebih baru dan lebih banyak berasal dari artikel jurnal terkini.Detail dalam metodologi penelitian perlu diperjelas untuk memastikan pemahaman yang baik.Perlu konsistensi dalam penyusunan naskah dan memperbaiki bab penutup untuk mencakup implikasi temuan penelitian dan saran untuk penelitian lanjutan.Aspek tata tulis dan konsistensi gaya penulisan juga perlu diperhatikan lebih lanjut.</p>
22	<p>Sunarto <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Defina Dwi Bulan <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i></p>	<p>241020000082978 Optimalisasi Pemahaman Konsep Matematika Melalui Pengembangan Bahan Ajar Berbantuan Phet Simulation Bagi Calon Guru Madrasah Ibtidaiyah</p>	<p>Reviewer 1 : Prof. Dr. Fauzan, Ma</p> <p>Reviewer 2 : Tanti</p>	<p>Nilai 1 : 310.00 Nilai 2 : 320.00 Nilai Akhir : 315</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 1 : Uraian proposal ini sudah cukup baik, komponen penting dalam kajian riset juga sudah digambarkan secara lugas di dalamnya. Hany ada poin penting yang perlu dikaji ulang, misal: (1) Apa urgensi ini dalam pengembangan akademik kampus, pengembangan bahan ajar atau pemahaman konsep yang akan dikaji dalam penelitian ini. (2) bagaimana meotodologi riset yang ditawarkan, siapa saja yang dilibatkan dalam penelitian ini, berapa lama pengembangan penelitian yang akan dilakukan. (3) masih butuh kajian teori dalam menyempurnakan riset yang akan dilakukan</p> <p>Reviewer 2 : Topik penelitian cukup menarik, namun peneliti harus menetapkan siapa pengguna dari produk pembelajaran yang dikembangkan. Apakah penggunanya adalah peserta didik di jenjang sekolah dasar atau mahasiswa calon guru madrasah ibtidaiyah. Rumusan masalah harus disesuaikan dengan jenis penelitian yang dilakukan. Belum nampak kebaharuan dan urgensi dari dilakukannya penelitian ini.</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
23	<p>Amalia Nurhasanah <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Aryawira Pratama <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i></p>	<p>241020000082949 Tantangan dan Strategi Guru Bahasa Inggris Profesional di Kabupaten dalam Mengikuti Program Pendidikan Profesi Guru</p>	<p>Reviewer 1 : Prof. Ahmad Ali Nurdin, Ma., Ph.d</p> <p>Reviewer 2 : Jamaluddin</p>	<p>Nilai 1 : 245.00 Nilai 2 : 380.00 Nilai Akhir : 312.5</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 2 : Topik yang diangkat cukup relevan, meskipun perlu penguatan pada research gap/lit review agar posisi dan kontribusi penelitian ini lebih jelas. Proposal ini juga perlu penguatan pada aspek penyajian teori dan metode penelitian. Selain itu, dukungan referensi dari sumber utama dan terkini perlu juga menjadi perhatian calon peneliti</p> <p>Reviewer 1 : Penelitian ini kurang layak untuk didanai. Tidak terlihat kebaruan atau novelty penelitian ini. Rumusan masalahnya normatif dan sudah banyak yang membahas. Peneliti kurang mampu menunjukkan apa yang baru dari penelitian ini dibandingkan dengan penelitian-penelitian sebelumnya. Hanya beda dari sisi guru mata pelajaran dan daerah lokasi penelitian tidak cukup untuk menunjukkan kebaruan.</p>
24	<p>Dr. Fadlilah, M. Pd. <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Muhaiminah Jalal <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i></p>	<p>241020000083187 Perkembangan dan Munculnya Sekolah Islam Terpadu: Faktor-faktor yang Mendorong Popularitas di Provinsi Jambi</p>	<p>Reviewer 1 : Prof. Ahmad Ali Nurdin, Ma., Ph.d</p> <p>Reviewer 2 : Jamaluddin</p>	<p>Nilai 1 : 305.00 Nilai 2 : 320.00 Nilai Akhir : 312.5</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 1 : Proposal penelitian ini bisa dipertimbangkan untuk diterima. Hanya saja peneliti perlu menunjukkan kebaruan apa yang ada pada proposal ini. Dalam latar belakang, peneliti perlu menunjukkan Jumlah kuantitatif sekolah terpadu yang ada di Jambi, ini belum terungkap. Fenomena menarik di beberapa sekolah terpadu perlu disebutkan. Langsung saja disebutkan fokus penelitiannya akan dilakukan di berapa sekolah terpadu di Jambi. Ini perlu</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>diungkap di latar belakang. 3 pertanyaan dirumusan masalah belum terakomodir dalam judul, jadi judulnya perlu disesuaikan. Untuk menunjukkan kebaruan, peneliti perlu mengungkap beberapa penelitian terdahulu yang setopik dengan penelitian ini serta menunjukkan apa perbedaan yang mencolok antara penelitian ini dengan penelitian2 sebelumnya.</p> <p>Reviewer 2 : Proposal penelitian ini hakikatnya didorong oleh kegelisahan akademik yang serius, meskipun calon peneliti sepertinya kurang banyak membaca referensi terkait topik sehingga gap pengetahuan tentang topik kurang terlihat, al hasil kemungkinan kontribusi akademik kurang tergambar. Peneliti juga kurang `serius` dalam menyajikan metode penelitian, yang merupakan bagian penting dalam usulan proposal, demikian juga penguasaan terhadap konsep dan teori yang relevan yang akan digunakan sebagai pisau analisis.</p>
25	Dra. Umil Muhsinin, M.pd <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Kiki Fatmawati <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	241020000082885 Kebijakan Kurikulum Merdeka dan Implementasinya pada Madrasah Ibtidayah Swasta Provinsi Jambi	Reviewer 1 : Dr. Bahrul Ulum, Ma. Reviewer 2 : Muhammad Latif Fauzi	Nilai 1 : 325.00 Nilai 2 : 300.00 Nilai Akhir : 312.5 Rekomendasi : Dipertimbangkan Reviewer 2 : penelitian ini akan mengkaji penerapan kurikulum MBKM di level MIS Swasta di Prov Jambi. mengapa penting melakukan penelitian ini? aspek ini mestinya disentuh dalam latar belakang. pertanyaan yang diajukan terlalu kompleks, sehingga perlu disederhanakan. tidak ada benang merah dari telaah literatur yang dilakukan. jadi apa gap yang akan diisi oleh peneltiain ini sehingga menjadi novelty dari penelitian ini? teori terlalu sederhana, semestinya dapat mengelaborasi teori kurikulum MBKM. Reviewer 1 : Beberapa kelemahan hanya pada proposal ini, baik pada perumusan masalah dan tujuan, pemilihan teori yang lebih relevan dan pennggunaan referensi yang masih

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>harus diperkaya dengan referensi dari buku buku relevan yang terbaru. Beberapa kekuatan dari proposal ini terletak pada unsur kebaruan yang sudah mengangkat persoalan merdeka belajar-kampus merdeka di Madrasah Ibtidaiyah dalam provinsi Jambi</p>
26	<p>Dr. Wahyudi, M. Pd. <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Nasir, S.ag., M.fil.i <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i></p>	<p>24102000082057 Pengaruh Google Translate Terhadap Kualitas Terjemahan Mahasiswa di Ptkin Se-provinsi Jambi</p>	<p>Reviewer 1 : Dr. Jajang A Rohmana M.ag Reviewer 2 : Agus Salim</p>	<p>Nilai 1 : 300.00 Nilai 2 : 310.00 Nilai Akhir : 305 Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 1 : Judul: Belum memunculkan temuan yang signifikan. Standar kuantitatif.Latar belakang: Bahasanya kurang baik. Paragraf terlalu panjang. Belum ada alasan signifikan mengapa subjek dan lokasi penelitian penting. Belum ada data nasional. Sebaiknya terus diupdate dengan artikel dan buku internasional.Rumusan: Pertanyaan kuantitatif. Variabelnya terbatas. Tujuan: Cukup.Kajian terdahulu: Kurang. Sebaiknya terus dilengkapi. Kajian semacam ini sudah cukup banyak. Utamakan artikel jurnal.Teoris: cukup sesuai.Metode: Sample dan populasi sangat terbatas. Hanya mahasiswa PBA angkatan 2024. Tidak jelas berapa orang. Mengapa tidak melibatkan mahasiswa di PT lain? Mengapa tidak menggunakan program lain selain google translate? Terlalu sederhana.Rencana pembahasan: Sebaiknya jelaskan prosesnya dari penelitian terdahulu sampai pelaporan termasuk rencana bahasan bab per bab dan subbabnya.Referensi: Rujukan masih sangat minim. Gunakan rujukan buku dan artikel jurnal internasional. Minimal 20. Jumlahnya 80% literatur terbaru 10 terakhir.</p> <p>Reviewer 2 : Walaupun judul bersifat umum, harus ada spesifikasi yang menunjukkan keterbatasan/fokus dari penelitian. Selain hasil observasi sendiri dari pengalaman mahasiswa, perlu juga memformulasikan masalah dengan mengutip dari pengalaman mahasiswa lain yang sudah diteliti atau</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>diobservasi orang, sehingga lebih argumentatif dan analitis; bisa saja berupa pengalaman terjemahan dalam bahasa lain yang dapat dianalogikan. Kemungkinan besar sudah banyak penelitian dengan tema yang sama (walaupun kasusnya berbeda). Pertanyaan no 1 dan 2 sangat mirip/samar substansinya, karena sama2 mempersoalkan pengaruh. Saran: Pertanyaan No.2 dijadikan pertanyaan no 1, kemudian untuk nomor 2 mungkin diformulasikan dengan pertanyaan analitis, seperti: apa yang menyebabkan pengaruh signifikan tersebut? (dari hasil tes nanti akan terlihat kenapa kualitas terjemahannya baik atau buruk? Referensi untuk kajian terdahulu perlu ditambah untuk mengetahui posisi penelitian kita (state of the art kajian). Sebagai peneliti/Dosen, tidak cukup hanya merujuk skripsi. Perlu memperluas bacaan; upayakan merujuk artikel terkini (2022 ke atas) dari jurnal nasional dan internasional bereputasi (gunakan database penelitian, minimal google scholar dan kalau bisa database scopus, Wos, dll.). Bacaan tersebut berguna tidak saja untuk melihat kontribusi penelitian kita, tetapi juga kita dapat memanfaatkan metodologi atau teori mereka yang relevan dengan penelitian kita; sehingga memperkaya penelitian kita juga. Kemudian setelah mengumpulkan karya2 tersebut, lakukan analisa kritis dan sintesa yang dapat menunjukkan gap dan kontribusi baru penelitian kita.</p>
27	<p>Hilma Suryani <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Netti Zurnelli <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i></p>	<p>241020000086066 Penggunaan Teknik Parafrase dalam Penulisan Karya Ilmiah pada Tadris Bahasa Inggris Uin Sulthan Thaha Saifuddin Jambi</p>	<p>Reviewer 1 : Dr. Jajang A Rohmana M.ag</p> <p>Reviewer 2 : Agus Salim</p>	<p>Nilai 1 : 310.00 Nilai 2 : 300.00 Nilai Akhir : 305</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 1 : Judul: Belum terlihat teori yang tajam. Hanya sekadar informatif. Terlalu monoton. Kurang signifikan kalau hanya studi di mahasiswa bahasa Inggris lembaga sendiri. Mengapa tidak dicoba di kalangan mahasiswa asing (Malaysia/Thailand?Afrika) di Indonesia? Mengapa tidak</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>di lembaga lain? Fokusnya kurang berdampak besar bagi keilmuan pendidikan bahasa Inggris di Indonesia. Untuk mencari fokus menarik, baca jurnal internasional tentang pendidikan bahasa di Scopus. Latar belakang: cukup baik dan cukup beralasan, tinggal menjelaskan sisi signifikansinya dalam konteks isu pengajaran bahasa Inggris di Indonesia dan Asia Tenggara. Rumusan: Cukup baik. Sebaiknya gunakan juga kata mengapa, agar hasilnya tajam. Tujuan: Sesuaikan dengan rumusan masalah. Kajian terdahulu: Cukup baik. Teori: Baru penjelasan konsep tentang ragam teknik parafrase. Metode: mengapa hanya 20 mahasiswa? Mengapa tidak melibatkan dosen? Berapa lama waktunya? Mengapa dipilih di lembaga sendiri? Rencana pembahasan: Sebaiknya jelaskan prosesnya dari penelitian terdahulu sampai pelaporan termasuk rencana bahasan bab per bab dan subbabnya. Referensi: Terus diupdate. Gunakan rujukan buku dan artikel jurnal internasional. Minimal 20. Jumlahnya 80% literatur terbaru 10 terakhir.</p> <p>Reviewer 2 : Masalah dimulai dengan kurangnya pemahaman mahasiswa akan pentingnya teknik parafrase dan mereka tidak sepenuhnya menggunakan teknik parafrase; namun kemudian tujuan penelitiannya penulis kaitkan dengan teknik parafrase yang digunakan mahasiswa. Sepertinya tidak sinkron antara masalah dan tujuan penelitian. Kemudian peneliti juga perlu memberikan uraian singkat akan urgensi meneliti teknik parafrase dalam penulisan proposal mahasiswa. Rumusan masalah tidak sepenuhnya sinkron dengan masalah penelitian yang diuraikan di latar belakang (kecuali nomor 3). Lihat komentar di atas. Peneliti belum memberikan analisis kritis (apa kelemahan dan kelebihan) dari karya terdahulu yang dikutipnya, sehingga tidak tampak apa yang menjadi tawaran baru/kontribusi dari peneliti atau apa gap penelitian yang ingin diisi. Konsep dan beberapa landasan teoritis telah diuraikan, tetapi bagaimana teori dan konsep ini akan membantu peneliti dalam menjawab masalah penelitiannya belum dijelaskan. Tidak ada</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>sedikitpun penejelasan tentang metode penelitian, yang ada hanya pengulangan isi dari uraian konsep dan teori. Peneliti perlu mempersiapkan proposal dengan lebih serius dan seksama. Sudah ada referensi dari jurnal bereputasi terkini (4-5 tahun terakhir). Sayangnya referensi2 tersebut tidak dimanfaatkan dengan baik oleh peneliti dalam melakukan analisis kritis terhadap karya2 tersebut, mengambil manfaat dari metodologi atau teori yang dipakai karya2 tersebut salam rangka untuk membantu uituk membangun penelitiannya sendiri.</p>
28	<p>Ismail Fahri, S.ag, M.ag <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Hafiq S <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i></p>	<p>24102000085617 Pengembangan Bahan Ajar Pai Terintegrasi Moderasi Beragama dengan Pendekatan Case Method Untuk Meningkatkan Soft Skills Mahasiswa</p>	<p>Reviewer 1 : Khamami</p> <p>Reviewer 2 : Ayub Mursalin</p>	<p>Nilai 1 : 290.00 Nilai 2 : 320.00 Nilai Akhir : 305</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 1 : Perlu diperjelas research gap penelitian ini agar nampak jelas kebaruan/novelty. Juga rumusan masalah tentang pentingnya dilakukan pengembangan bahan ajar PAI terintegrasi moderasi beragama dengan pendekatan case methode untuk meningkatkan soft skill mahasiswa, tidak perlu ditanyakan sebagai rumusan masalah. Referensi perlu diperbanyak.</p> <p>Reviewer 2 : Ini proposal pembuatan modul atau bahan ajar atau proposal penelitian. Kalaupun ini proposal pembuatan atau pengembangan modul, apa dasar pengembangnya, apakah sudah ada penelitian dasarnya? soft skills mahasiswa yang bagaimana? mahasiswa mana. Judul harus menggambarkan masalah penelitian yang menjadi inti dari sebuah penelitian dan menggambarkan sebuah novelty. latar belakang terlalu general, belum mengarah pada upaya problematisasi isu sehingga masalah penelitian (research problem) yang menjadi inti dari sebuah penelitian yang akan dijawab melalui pertanyaan-pertanyaan penelitian (research questions). Latar belakang penelitian harus dikemas sedemikian rupa agar</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>bisa menggambarkan sebuah isu yang menarik untuk dikaji atau diteliti lebih lanjut. Harus ada paragraf-paragraf yang menggambarkan bahwa ada gap antara das sollen dan das sein, gap itulah yang akan menjadi fokus dari sebuah penelitian untuk dijawab. Tentukan dulu masalah penelitian yang akan menjadi inti dari penelitian, baru tentukan pertanyaan-pertanyaan penelitiannya yang bersifat operasional untuk menjawab masalah penelitian. Tentukan dulu masalah penelitian yang akan menjadi inti dari penelitian, baru tentukan pertanyaan-pertanyaan penelitiannya yang bersifat operasional untuk menjawab masalah penelitian. Terkait hal lainnya akan menyesuaikan</p>
29	<p>Muhammad Qodri, M. Pd. I <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Tomi Enramika <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i></p>	<p>241020000082960 Problematika Perkuliahan Bahasa Arab Bagi Mahasiswa Fakultas Tarbiyah Universitas Islam Negeri Sulthan Thaha Saifuddin Jambi dan Alternatif Solusinya Secara Akademik dan Pedagogik</p>	<p>Reviewer 1 : Khamami</p> <p>Reviewer 2 : Ayub Mursalin</p>	<p>Nilai 1 : 280.00 Nilai 2 : 330.00 Nilai Akhir : 305</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 1 : Judul dan permasalahan dalam proposal penelitian ini masih belum mengandung novelty sehingga originalitas dan kontribusi akademiknya masih tidak begitu jelas. Juga literatur review masih sangat sedikit, padahal banyak sekali kajian dalam isu ini. Begitu pula, sumber referensi masih sangat sedikit. Perlu dilengkapi qaspek yang menjadi kekurangan dalam proposal ini.</p> <p>Reviewer 2 : Judul itu harus menggambarkan persoalan pokok yang akan diteliti. Persoalan belum ditemukan jawabannya sudah menawarkan solusi. Judul yang anda sepeti judul berita atau essai. Tentukan dulu masalah penelitian (research problem) yang akan menjadi inti dari penelitian, baru tentukan pertanyaan-pertanyaan penelitiannya yang bersifat operasional untuk menjawab masalah penelitian. Setelah itu buatlah latar belakang masalah yang menggambarkan isu faktual (probelmatisasasi)</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
Penelitian Pembinaan / Kapasitas				
1	<p>Aris Munandar <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i></p>	<p>241010000082693 Implementasi Pembelajaran diferensiasi Untuk Calon Guru Studi Kasus : Mahasiswa Program Studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Uin Sts Jambi</p>	<p>Reviewer 1 : Prof. Dr. Leny Nofianti Ms, Se. M.si, Ak, Ca</p> <p>Reviewer 2 : Achmad Room Fitrianto</p>	<p>Nilai 1 : 355.00 Nilai 2 : 460.00 Nilai Akhir : 407.5</p> <p>Rekomendasi : Diterima</p> <p>Reviewer 1 : a. Dari judul sebaiknya tergambar apa yang akan diteliti, apakah hanya mau melihat implementasi diferensiasi saja? Diferensiasi dalam hal apa? b. Pada latar belakang tambahkan alasan mengapa meneliti mengenai pembelajaran diferensiasi didukung dengan data sebagai fenomena, dan alasan meneliti pada calon guru PAI. Tambahkan gap research dan novelty/keterbaruan dari penelitian c. Skripsi tidak bisa menjadi rujukan, tambahkan rujukan dari jurnal baik jurnal nasional maupun jurnal internasional, atau dari tesis/disertasi. d. Perlu dirincikan lagi tahapan dari pembahasan yang akan dilakukan nantinya e. Tambahkan desain penelitian dan jumlah informan dari penelitian ini.</p> <p>Reviewer 2 : Penelitian mengenai implementasi pembelajaran diferensiasi untuk calon guru, khususnya studi kasus pada mahasiswa Program Studi Pendidikan Agama Islam di Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN STS Jambi, memberikan kontribusi yang signifikan terhadap pemahaman tentang strategi pembelajaran yang efektif dalam konteks pendidikan agama Islam. Melalui pendekatan studi kasus, penelitian ini memberikan gambaran yang jelas tentang bagaimana diferensiasi pembelajaran dapat diterapkan dalam konteks tersebut. Penelitian ini memberikan wawasan yang berharga bagi praktisi pendidikan, terutama calon guru, tentang pentingnya mengakomodasi perbedaan individual siswa dalam proses pembelajaran. Dengan mempertimbangkan karakteristik dan kebutuhan masing-masing siswa, guru dapat menciptakan lingkungan belajar yang inklusif dan mendukung perkembangan optimal setiap siswa. Namun,</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>penelitian ini juga dapat diperkaya dengan penggunaan metode dan alat analisis yang lebih bervariasi, serta melibatkan sampel yang lebih representatif. Hal ini dapat meningkatkan validitas dan generalisabilitas temuan penelitian. Selain itu, mengaitkan temuan penelitian dengan teori-teori pembelajaran yang relevan dapat memperkuat landasan teoritis penelitian ini.</p>
2	<p>Wiji Utami <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i></p>	<p>24101000085154 inhibisi Acetylcholinesterase Oleh kandidat Obat Dari Tanaman Pandanus Sp.: Studi Molecular Docking</p>	<p>Reviewer 1 : Maya Rahmayanti</p> <p>Reviewer 2 : Hasniah Aliah</p>	<p>Nilai 1 : 370.00 Nilai 2 : 410.00 Nilai Akhir : 390</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 1 : Latar belakang cukup jelas, namun perlu ditambahkan penjelasan terkait bagian tanaman yang akan diteliti dan komposisi kimianya. Pada studi penelitian terdahulu, perlu dijelaskan juga batasan studi molekular docking yang akan dilakukan Perlu ditambahkan hasil penelitian sebelumnya terkait studi molekular docking beberapa jenis tanaman sebagai kandidat obat, metode apa yg digunakan, dan dijelaskan apa perbedaan dan persamaan dengan usulan penelitian ini.</p> <p>Reviewer 2 : Ide proposal risetnya cukup menarik dan baru. problem statement dan motivasi risetnya agak kurang jelas, serta perlu ditambahkan dengan sitasi yang lebih baru dan komprehensif, sehingga aspek novelti-nya jadi jelas. Metode risetnya cukup detail dan komprehensif. Proposal ini direkomendasikan untuk diterima dengan besaran dana 100% dari yang diusulkan</p>
3	<p>Rikhel Saputri <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i></p>	<p>24101000085485 Pengembangan Soal Hots Berbasis Media Kahoot pada Pelajaran Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti</p>	<p>Reviewer 1 : indrya Mulyaningsih</p> <p>Reviewer 2 : Dr.muhamad Taridi, M.pd</p>	<p>Nilai 1 : 420.00 Nilai 2 : 345.00 Nilai Akhir : 382.5</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>Reviewer 1 : Secara keseluruhan, proposal penelitian ini layak untuk mendapat hibah. Namun demikian, terdapat beberapa hal yang perlu diperbaiki seperti pada catatan. Misalnya pada rumusan masalah. Rumusan masalah hendaknya diselaraskan dengan judul dan latar belakang. Cukup dengan satu rumusan masalah, tetapi dapat mencakupi aspek kelayakan, k---idan, dan keefektifan soal HOTS yang dihasilkan.</p> <p>Reviewer 2 : Rekomendasi: Validasi diperlukan untuk meng---uasi efektivitas penggunaan Kahoot dalam meningkatkan pemahaman PAI dan BP serta pengembangan instrumen ---uasi yang sesuai. Perlu dipastikan bahwa soal HOTS benar-benar mengukur pemahaman konsep dan penerapan nilai moral, bukan sekadar pengetahuan faktual. Gap: Kurangnya analisis mendalam tentang literatur yang mempelajari penggunaan soal HOTS dalam PAI dan BP, serta integrasinya dengan media pembelajaran seperti Kahoot. Rumusan Masalah: Fokus pada pengembangan soal HOTS berbasis Kahoot dalam PAI dan BP, namun penekanan pada aspek tertentu dari proses pengembangan mungkin perlu diperjelas. Kontribusi Akademik: Studi ini mengintegrasikan temuan dari penelitian terdahulu untuk memperkaya pemahaman tentang efektivitas penggunaan Kahoot dan pengembangan soal HOTS dalam pembelajaran PAI dan BP. Namun, diperlukan analisis yang lebih mendalam tentang dampak integrasi ini pada pemahaman dan motivasi belajar siswa. Kesimpulan: Struktur penelitian sudah baik, namun perlu ditingkatkan penyajian dan analisis hasil untuk memperkuat kontribusi penelitian ini dalam bidangnya.</p>
4	Resdiana Safithri <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	241010000085504 Pengembangan Media Pembelajaran Matematika Menggunakan Aplikasi Kvisoft Flipbook Materi Program Linear	Reviewer 1 : Prof. Dr. Leny Nofianti Ms, Se. M.si, Ak, Ca	Nilai 1 : 365.00 Nilai 2 : 390.00 Nilai Akhir : 377.5 Rekomendasi : Dipertimbangkan

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
			<p>Reviewer 2 : Achmad Room Fitrianto</p>	<p>Reviewer 1 : a. Tambahkan urgensi penelitian ini dan gap resesarch penelitian agar diketahuiketerbaruan penelitian ini b. Tambahkan di fenomena mengapa mengambil topik untuk aplikasi kvisoft flipbook c. Tambahkan desain penelitian d. Tambahkan penjelasan langkah-langkah yang akan dilakukan dalam pembahasan</p> <p>Reviewer 2 : Proposal ini menggunakan model ADDIE (Analysis, Design, Development, Implementation, and Evaluation) dalam merancang dan mengembangkan media pembelajaran matematika menggunakan aplikasi Kvisoft Flipbook menjadikan metode dan teknik pengumpulan data yang digunakan terlihat sistematis dan terstruktur. . Namun demikian, penting untuk memastikan bahwa analisis kebutuhan, analisis materi, dan analisis lingkungan telah mencakup semua aspek yang relevan dalam pembelajaran materi program linear. Selain itu, perancangan penellitian yang melibatkan pengumpulan data yang teliti dan flowchart yang jelas akan membantu memastikan bahwa media pembelajaran yang dikembangkan sesuai dengan kebutuhan dan dapat diimplementasikan dengan baik. Pengembangan media pembelajaran menggunakan Kvisoft Flipbook yang kemudian divalidasi oleh ahli media dan ahli materi merupakan langkah yang tepat untuk memastikan kualitas media. Uji coba kelompok kecil siswa dan ---uasi produk yang dilakukan dengan baik akan memberikan informasi berharga tentang keefektifan dan kepraktisan media pembelajaran yang dikembangkan. Penggunaan instrumen seperti lembar validasi media, angket siswa, dan tes adalah pendekatan yang komprehensif untuk mengumpulkan data yang diperlukan dalam penelitian ini. Dengan demikian, dapat disimpulkan bahwa pendekatan yang Anda ambil dalam metode pengumpulan data ini terlihat solid dan dapat memberikan hasil yang berkualitas.</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
5	Sri Rahma, M.e. <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	241010000085677 Penerapan Green Economy dalam Upaya Pemberdayaan Ekonomi Masyarakat Berbasis Bank Sampah(studi Kasus pada Bank Sampah di Kota Jambi)	Reviewer 1 : Prof. Dr. Leny Nofianti Ms, Se. M.si, Ak, Ca Reviewer 2 : Achmad Room Fitrianto	<p>Nilai 1 : 355.00 Nilai 2 : 400.00 Nilai Akhir : 377.5</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 1 : a. Tambahkan alasan mengapa peneliti mengangkat topik ini didukung dengan fenomena. b. Gap research pada penelitian ini belum ada, sehingga tidak diketahui perbedaan penelitian ini dengan penelitian-penelitian sebelumnya c. Tambahkan desain penelitian, Jelaskan siapa yang menjadi key informan dan informan pada penelitian ini. d. Tambahkan referensi yang up to date maksimal 10 tahun. terakhir</p> <p>Reviewer 2 : Pendekatan kualitatif dengan menggunakan pendekatan Yuridis Sosiologis adalah pilihan yang tepat untuk mengeksplorasi isu kompleks seperti pemberdayaan ekonomi melalui Bank Sampah di Kota Jambi. Penggunaan tiga tahapan pengumpulan data, yaitu observasi, wawancara, dan dokumentasi, juga memberikan pendekatan yang komprehensif untuk mengumpulkan data yang diperlukan. Namun, dalam mengimplementasikan metodologi ini, penting untuk memperhatikan beberapa hal. Pertama, pastikan bahwa observasi dilakukan secara objektif dan tidak memihak, serta dokumentasi yang diambil relevan dengan fokus penelitian. Kedua, wawancara dengan narasumber atau informan harus dilakukan dengan cermat untuk memastikan bahwa informasi yang diperoleh valid dan sesuai dengan tujuan penelitian. Terakhir, penting untuk memperhatikan keterbatasan dalam pengamatan langsung dan mempertimbangkan metode triangulasi untuk memperkuat keabsahan temuan Anda. Dengan demikian, metodologi yang Anda pilih memiliki potensi untuk menghasilkan hasil penelitian yang bermakna dan dapat memberikan kontribusi yang berharga dalam pemahaman tentang pemberdayaan ekonomi melalui Bank Sampah di Kota Jambi.</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
6	Arif Wiratama <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	241010000085624 Pengembangan Media Augmented Reality Untuk Meremediasi Miskonsepsi Pembelajaran Fisika	Reviewer 1 : Prof. Dr. Fauzan, Ma Reviewer 2 : Tanti	Nilai 1 : 315.00 Nilai 2 : 420.00 Nilai Akhir : 367.5 Rekomendasi : Dipertimbangkan Reviewer 1 : Judul yang ditawarkan sudah sangat baik, dan bisa memberikan kontribusi bagi pengembangan pembelajaran prodi. Hanya ada poin yg perlu diperjelas terutama pd aspek metodologi riset. Keberadaannya perlu dibuat lebih detail dan operasional; buat lebih operasional dan detail; perjelas instrumen penelitian yg digunakan, bagaimana cara menganalisis data, siapa juga yg akan dilibatkan dalam penelitian ini. Tambahkan kajian teori yang lebih relevan, sehingga referensi juga tidak terbatas. Reviewer 2 : Karakteristik utama miskonsepsi adalah berakar kuat dan diyakini benar oleh mahasiswa. Penggunaan teknologi untuk meremediasi miskonsepsi merupakan hal yang menarik dan telah banyak kajian mengenai hal tersebut. Oleh karena itu peneliti harus melakukan analisis mendalam mengenai efektivitas penggunaan AR dalam meremediasi miskonsepsi mahasiswa pada materi fisika. Karena ini jenis penelitian pengembangan maka rumusan masalah sesuaikan dengan desain penelitian pengembangan.
7	Riski Dwimalida Putri <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	241010000082593 isolasi dan Skrining Potensi Enzimatis Bakteri Asam Laktat Dari Blondo Virgin Coconut Oil (vco)	Reviewer 1 : Maya Rahmayanti Reviewer 2 : Hasniah Aliah	Nilai 1 : 355.00 Nilai 2 : 355.00 Nilai Akhir : 355 Rekomendasi : Dipertimbangkan Reviewer 1 : Latar belakang masalah dijabarkan secara sistematis. Rumusan masalah dan tujuan penelitian perlu dibuat rinci sesuai catatan. Bisa mengacu pada rencana pembahasan

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>yang dibuat. Penggunaan metode sudah cukup jelas. Keutuhan gagasan cukup baik. RAB dengan total 9.500.000. Pada penelitian terdahulu perlu ditambahkan penjelasan terkait persamaan dan perbedaan usulan penelitian ini dengan penelitian terdahulu yg disampaikan.</p> <p>Reviewer 2 : Judul cukup menarik dan merepresentasikan isi proposal. Idenya cukup menarik, tapi kurang detail, serta perlu ditambahkan dengan sitasi yang lebih baru dan komprehensif, sehingga aspek novelti-nya jadi jelas. Tujuan Penelitian harus konsisten dengan Rumusan Masalah. Direkomendasikan dengan besaran dana 100%</p>
8	Khotimah Mahmudah <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	24101000083446 Eksplorasi Visualisasi Workbook Multimodalitas pada Penulisan Essai Berbahasa Inggris: Penerapan Task Based Learning di Perguruan Tinggi Keislaman	Reviewer 1 : indrya Mulyaningsih Reviewer 2 : Dr.muhamad Taridi, M.pd	<p>Nilai 1 : 405.00 Nilai 2 : 300.00 Nilai Akhir : 352.5</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 1 : Secara keseluruhan, penelitian ini layak untuk mendapat hibah. Namun demikian, terdapat beberapa hal yang harus diperbaiki sesuai catatan. Misalnya rumusan masalah, hendaknya diselaraskan dengan judul dan latar belakang masalah agar dihasilkan solusi terbaik. Jangan lupa untuk memastikan keterwakilan informan atau responden. Sangat memungkinkan hasil penelitian ini dapat diterapkan pada mata kuliah lain sehingga kebermanfaatannya bertambah.</p> <p>Reviewer 2 : Penting untuk mengkaji keterkaitan pendekatan yang diusulkan dengan nilai-nilai keislaman di lingkungan perguruan tinggi tersebut, serta bagaimana teknologi dapat digunakan untuk mendukung visualisasi workbook multimodalitas. Selain itu, perlu dipertimbangkan bagaimana penerapan konsep ini dapat meningkatkan motivasi, partisipasi, dan hasil belajar mahasiswa di lingkungan perguruan tinggi keislaman. Kritik terhadap literatur relevan menyoroti kebutuhan akan keterkaitan</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>langsung dengan penggunaan workbook multimodalitas dalam konteks TBL serta keterbatasan dalam konteks spesifik perguruan tinggi keislaman. Penelitian ini diharapkan dapat mengisi gap tersebut dengan fokus pada penerapan workbook multimodalitas dalam pengajaran esai berbahasa Inggris dengan menggunakan pendekatan TBL di perguruan tinggi keislaman. Namun, perlu diperhatikan bahwa pertanyaan penelitian yang lebih spesifik dan terukur akan membantu memandu penelitian secara lebih efektif, sementara pembahasan bab-bab sebaiknya dimulai dengan struktur yang komprehensif, mulai dari latar belakang hingga kesimpulan. Selain itu, penting untuk menyertakan hasil studi atau penelitian terkini sebagai referensi tambahan untuk memperkaya konteks penelitian.</p>
9	<p>Hedia Rizki <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i></p>	<p>24101000082875 Pengembangan Soal Berpikir Kritis dengan Konteks Pita Berwarna Untuk Siswa Tunarungu Berbantuan Wordwall</p>	<p>Reviewer 1 : indrya Mulyaningsih</p> <p>Reviewer 2 : Dr.muhamad Taridi, M.pd</p>	<p>Nilai 1 : 390.00 Nilai 2 : 310.00 Nilai Akhir : 350</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 1 : Secara keseluruhan, penelitian ini layak untuk mendapat hibah. Namun demikian, peneliti hendaknya memperbaiki sesuai catatan. Mengingat proposal ini adalah penelitian pengembangan, peneliti hendaknya dapat menentukan langkah atau tahapan apa saja yang akan dilakukan. Karena jika melakukan seluruh rangkaian penelitian pengembangan, waktu dan biaya yang diajukan belum mencukupi.</p> <p>Reviewer 2 : Inovasi dalam pembelajaran berbasis teknologi menjanjikan, tetapi harus memastikan kontribusinya substansial dalam pengembangan keterampilan berpikir kritis, bukan hanya estetis. Beberapa kekurangan seperti kurangnya detail metodologi dan analisis kritis perlu diperbaiki. Gap penelitian termasuk pengembangan media pembelajaran untuk siswa tunarungu dan perlunya</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				fokus yang lebih jelas dalam rumusan masalah. Perlu juga memperluas cakupan referensi, menjelaskan metode penelitian dengan lebih rinci, serta melakukan uji coba yang komprehensif sebelum implementasi luas. Diperlukan juga penjelasan lebih mendalam tentang konten masing-masing bab dan integrasi teori dengan temuan penelitian, serta perbaikan pada penggunaan referensi yang konsisten. highlight kontribusi akademik, moderasi, dan aplikatif
10	Yerix Ramadhani <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	241010000084476 Analisis Data Gempa Bumi di Sumatera Barat dengan Pendekatan Fuzzy Time Series	Reviewer 1 : Maya Rahmayanti Reviewer 2 : Hasniah Aliah	<p>Nilai 1 : 330.00 Nilai 2 : 365.00 Nilai Akhir : 347.5</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 1 : Berdasarkan latarbelakang dan rumusan masalah, maka sebaiknya judul:Analisis Potensi Gempa Bumi di Sumatera Barat dengan Pendekatan Fuzzy Time Series Metode penelitian perlu dibuat poin-poin Referensi perlu ditambahkan jurnal nasional dan internasional dalam 10 tahun terakhir pada kajian riset sebelumnya perlu ditambahkan penjelasan erkait persamaan dan perbedaan dengan usulan penelitian ini. Jumlah RAB 9.981.000 (usulan 10.000.000)</p> <p>Reviewer 2 : Judul cukup inovatif, menarik dan merepresentasikan isi proposal. Idenya cukup menarik, problem statement dan motivasi risetnya agak kurang jelas, serta perlu ditambahkan dengan sitasi yang lebih baru dan komprehensif, sehingga aspek novelti-nya jadi jelas. Tapi Rumusan Masalah dan Tujuan kurang detail. Proposal ini direkomendasikan untuk diterima dengan besaran dana 100%</p>
11	Lidia Gusfi Marni <i>Universitas Islam Negeri</i>	241010000085670 Studi Kelayakan Kualitas Air Minum Isi Ulang (amiu) Dari	Reviewer 1 : Prof. Dr. Fauzan, Ma	<p>Nilai 1 : 280.00 Nilai 2 : 405.00 Nilai Akhir : 342.5</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
	<i>Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	Depot di Wilayah Desa Mandalo Darat Kecamatan Jambi Luar Kota	Reviewer 2 : Tanti	<p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 1 : Isi proposal yg ditawarkan cukup baik, judul yang dikaji juga bisa memberikan manfaat bagi masyarakat luas. Hanya poin-poin di dalamnya masih belum mencerminkan tingkat keseriusan dari peneliti sendiri, misalnya: (1) latar belakang yg diungkap masih terlalu sederhana, tidak ada satu pun fakta yang disampaikan tentang inti masalah dari sebuah riset, (2) kajian relevan juga masih belum mencerminkan keutuhan sebuah riset, (3) Metodologi penelitian masih minim informasi, ibarat orang masak mestinya peneliti harus tahu dulu bagaimana cara memasaknya.</p> <p>Reviewer 2 : Peneliti telah memaparkan masalah atau isu yang diangkat dalam penelitian dengan jelas. Untuk menjawab rumusan masalah yang ketiga peneliti sebaiknya peneliti menggunakan analisis uji statistik multivariat. Tambahkan data jumlah dan lokasi depot air minum isi ulang agar pembahasan menjadi lebih komprehensif. Detailkan juga analisis parameter fisis air yang diukur.</p>
12	<i>Ardian Kurniawan Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	241010000085598 interpretasi Hakim dan Progresivitas Hukum: Kajian Terhadap Putusan dispensasi Kawin di Pengadilan Agama Muara Bulian	<p>Reviewer 1 : Dr. Bahrul Ulum, Ma.</p> <p>Reviewer 2 : Muhammad Latif Fauzi</p>	<p>Nilai 1 : 360.00 Nilai 2 : 320.00 Nilai Akhir : 340</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 2 : penelitian ini termasuk ke dalam kluster riset pemula. beberapa hal yang perlu diperhatikan peneliti sebagai berikut: 1. judul penelitian relatif problematis. apa hubungan antara interpretasi hakim dan progresivitas hukum? apakah status dikabulkan atau ditolak dapat dikualifikasi sebagai progresiv atau sebaliknya? 2. teori belum terlalu jelas 3. penelitian terdahulu harus menggambarkan apa gap yang terjadi dan apa novelty yang ditawarkan peneliti ini</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>Reviewer 1 : Secara umum proposal penelitian ini layak untuk dilanjutkan, beberapa kelemahan hanya pada penataan perumusan masalah dan tujuan, pemilihan teori yang lebih relevan dan penggunaan referensi yang masih harus diperkaya dengan referensi dari jurnal nasional dan buku buku yang terbaru. Beberapa kekuatan dari proposal ini terletak pada unsur kebaruan yang sudah mengangkat persoalan aktual hukum Islam.</p>
13	Desi Rahmawarni <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	241010000082894 Pengembangan Handout digital Berbasis Heuristik pada Materi Ekspone dan Logaritma	Reviewer 1 : Prof. Dr. Fauzan, Ma Reviewer 2 : Tanti	<p>Nilai 1 : 345.00 Nilai 2 : 315.00 Nilai Akhir : 330</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 2 : Isu atau masalah penelitian yang diangkat belum dipaparkan secara detail, demikian pula dengan urgensi dilakukan penelitian ini. Rumusan masalah harus disesuaikan dengan desain penelitian yang dipilih, yaitu penelitian pengembangan. Paparkan setiap tahapan pengembangan secara detail dan runtut. Peneliti harus memilih desain penelitian pengembangan yang sesuai dengan produk yang akan dikembangkan. Misalnya apakah menggunakan model ADDIE, 4D, dsb.</p> <p>Reviewer 1 : Secara umum judul yang ditawarkan sudah menggambarkan isi riset yang akan dilakukan. Ada kejelasan kontribusi akademik yang dibutuhkan lembaga. Hanya point pada latar belakang masalah masih butuh tambahan informasi tentang masalah utama yang akan dibahas dalam penelitian ini, apa urgensi yang akan dirasakan manakala riset ini akan dikembangkan. Beberapa teori atau konsep yang terkait dengan penelitian masih bisa ditambahkan sebagai kajian terdahulu. Dalam Metodologi penelitian, peneliti belum dapat meyakinkan tentang desain operasional riset yang akan dilakukan, apa saja instrumen yang akan digunakan,</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				siapa sj yang terlibat dalam penelitian, bagaimana analisisnya akan dilakukan.
14	Vioni Saputri <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	241010000085655 Artificial intelligence: Ancaman Atau Peluang Revitalisasi dalam Dunia Pendidikan	Reviewer 1 : Dr. Bahrul Ulum, Ma. Reviewer 2 : Muhammad Latif Fauzi	<p>Nilai 1 : 305.00 Nilai 2 : 350.00 Nilai Akhir : 327.5</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 2 : penelitian ini cukup aktual karena mengkaji tentang teknologi AI dalam pendidikan. untuk melakukan penelitian ini, data apa yang akan digunakan peneliti? konsep apa juga yang akan digunakan dalam menganalisis ancaman dan peluang teknologi AI dalam pendidikan. penelitian ini layak dipertimbangkan untuk didanai dan dilanjutkan.</p> <p>Reviewer 1 : Secara umum proposal penelitian ini layak untuk dilanjutkan, beberapa kelemahan hanya pada penataan judul. Judul supaya dibuat menjadi judul penelitian bukan artikel. Pemilihan teori yang lebih relevan dan penggunaan referensi yang masih harus diperkaya dengan referensi dari jurnal nasional, internasional dan buku buku yang terbaru. Selain itu juga pada metode dan sistematika penelitian supaya diperbaiki</p>
15	Ilham Abdi Prawira <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	241010000085606 dialektika Hukum Adat dan Hukum Islam dalam Penguasaan Tanah Ajun Arah Masyarakat Sungai Penuh Jambi	Reviewer 1 : Dr. Bahrul Ulum, Ma. Reviewer 2 : Muhammad Latif Fauzi	<p>Nilai 1 : 330.00 Nilai 2 : 320.00 Nilai Akhir : 325</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 2 : penelitian ini masuk dalam kluster pembinaan kapasitas, sehingga dapat dikategorikan sebagai riset pemula. secara latar belakang cukup jelas, tapi belum ada penjelasan terkait signifikansi penelitian ini. mengapa membanding hukum adat dan hukum islam? bagaimana</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>jika masyarakat Sungai Penuh Jambi lebih merujuk kepada hukum adat dalam keseharian mereka? konsep juga terlalu luas. ganti dengan perspektif yang lebih relevan. referensi juga perlu diupdate.</p> <p>Reviewer 1 : Secara umum proposal ini dapat dilanjutkan dengan memperbaiki beberapa unsur dari isi proposal ini, seperti latar belakang masalah, rumusan masalah, dan menunjukkan hasil yang diperoleh dari penelitian ini. Selain itu perlu diperjelas kontribusi akademik dari penelitian ini, dan penggunaan referensi yang terbaru dari jurnal nasional dan karya karya penelitian terbaru terbaru.</p>
16	Muhammad Syachrofi <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	241010000085549 Tradisi Maco Qulhu Masyarakat Tahtul Yaman Seberang Kota Jambi	Reviewer 1 : Dr. Jajang A Rohmana M.ag Reviewer 2 : Agus Salim	<p>Nilai 1 : 340.00 Nilai 2 : 300.00 Nilai Akhir : 320</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 2 : Judul belum menggambarkan masalah penelitian yang akan dikaji: ada apa dengan tradisi Maco qulhu? Kaitkan tradisi maco qulhu dengan perdebatan besar mengenai tradisi Islam oleh para Sarjana yang dikutip; Apa yang menarik dan unik dari tradisi Maco Qulhu dan praktiknya dibandingkan dengan tradisi-tradisi Islam yang sudah dikaji oleh para penulis terdahulu tersebut? Setidaknya berikan deskripsi/observasi awal mengenai fenomena yang dikaji (tradisi maco qulhu) sehingga memunculkan masalah penelitian yang mendorong peneliti untuk mengkajinya. Misalnya, Tradisi Maco Qulhu dikaitkan dengan masalah konsepsi masyarakat lokal tentang kematian (eskatologi); cara masyarakat lokal mengatasi kesedihan karena kematian; dll... Rumusan masalah belum sinkron dengan latar belakang masalah; Rumuskan pertanyaan sesuai dengan fokus masalah/tujuan penelitian. Atau sesuaikan latar belakang dengan rumusan masalah yang telah dibuat; Perlu menajamkan argumen dan analisis peneliti: kenapa harus mengkaji</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>pelestarian, produksi, dan negosiasi tradisi dalam Islam? apa yang dilewatkan oleh para peneliti sebelumnya sehingga harus mengkaji aspek2 ini? Apakah ini yang menjadi fokus masalah peneliti? perlu juga dielaborasi di latar belakang (lihat komentar di bag. latar belakang) Teori yang akan dipakai telah dideskripsikan dengan singkat, namun bagaimana teori tersebut akan membantu peneliti dalam mencari atau menganalisis data tidak dijelaskan. Bagaimana bentuk metodologi analisis yang dikembangkan Talal Asad dalam meneliti wacana/teks/tradisi? Atau ada metode lain yang lebih pas untuk mengembangkan metode analisis untuk mengkaji discursive tradition? Penting untuk mengutip metode ini agar sinkron dengan teori dan rumusan masalah yang dikembangkan peneliti.</p> <p>Reviewer 1 : Judul: Belum terlihat teori apa yg digunakan. Hanya sekedar informatif. Tidak tajam dan mendalam.Latar belakang: Miskin rujukan. Miskin rujukan internasional dan pakar. Sebaiknya setiap paragraf diberi rujukan yang relevan. Belum menjelaskan alasan signifikan mengapa isu kontruksi sosial masyarakat dalam tradisi maco qulhu ini penting? Belum ada kontribusi. Perdebatan antara Geertz dan Woodward sebaiknya tidak diletakkan di pendahuluan secara panjang lebar, simpan di bagian teori.Rumusan: Cukup baik. Sebaiknya gunakan juga kata mengapa, agar hasilnya tajam.Tujuan: Sesuaikan dengan rumusan masalah.Kajian terdahulu: belum maksimal. Sebaiknya dielaborasi studi2 ttg tradisi masyarakat Jambi dari jurnal2 internasional. Pilih yang ditulis para pakar, bukan amatiran.Teoris: Sudah cukup baik menyebut Asad. Diskusi teori sebaiknya juga menyebut antropolog lain, seperti Bowen dalam konteks masyarakat Aceh, Geertz, Woodward, Mulder, dalam konteks Jawa. Metode: Sebaiknya gunakan metode etnografi, karena ini penelitian tradisi. Baca Jonathan Boyarin.Rencana pembahasan: Sebaiknya jelaskan prosesnya dari penelitian terdahulu sampai pelaporan termasuk rencana bahasan bab perbab dan subbabnya.Referensi: Masih miskin. Gunakan rujukan buku dan artikel jurnal</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				internasional. Minimal 20. Jumlahnya 80% literatur terbaru 10 terakhir.
17	Elis Muslimah Nuraida <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	241010000082889 Keingintahuan dan Komunikasi digital Siswa Autism dengan Pendekatan Pembelajaran Matematika Realistik Berbasis Media interaktif	Reviewer 1 : Prof. Dr. Fauzan, Ma Reviewer 2 : Tanti	<p>Nilai 1 : 310.00 Nilai 2 : 325.00 Nilai Akhir : 317.5</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 1 : Secara umum, isi proposal sudah menggambarkan keseluruhan tuntutan rukun proposal. Hanya beberapa poin yang perlu diperbaiki, mislanya: (1) Isi latar belakang masalah: masih butuh penjelasan tentang substansi masalahnya. Ada apa dengan pembelajaran matematika bagi siswa autisme, itu yang seharusnya dibahas dalam latar belakang penelitian ini. Persolana pembelajaran matematika seharusnya menjadi kajian yang seharusnya muncul, terlebih pada siswa yang memiliki keistimewaan. Belum soal komunikasi dan rasa ingin tahu siswa, lakukan kajian tentang tersebut, sehingga keberadaan latar belakang masalah dapat menggambarkan keseluruhan masalah yang akan diteliti. (2) kajian teori atau konsep masih butuh pengembangan lebih lanjut. (3) metodologi perlu dibuat lebih operasional dan detail, sehingga jelas instrumennya, subjek penelitiannya, serta analisis data yang digunakan. Ada judul yg mirip untuk usulan penelitian ini, satu bicara entrepreneurship, yg satu pengembangan karakter; semua dalam konteks matematika.</p> <p>Reviewer 2 : Peneliti belum menjelaskan secara detail isu atau permasalahan yang akan diteliti. Apa itu keingintahuan dan komunikasi digital. Mengapa kedua hal ini penting dalam pembelajaran matematika khususnya bagi siswa autisme. Bagaimana kajian riset terdahulu mengenai kedua hal ini, apa keterbatasan penelitiannya terdahulu dan paparkan secara detail urgensi dilakukan penelitian ini. Masih minim referensi yang membahas keingintahuan</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				dan komunikasi digital pada pembelajaran matematika untuk siswa autism
18	Hubul Hoir <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	241010000085674 Penciptaan Langit dan Bumi Perspektif Al-qur'an dan Sains (studi Terhadap Q.s. Al-anbiya' 21: 30)	Reviewer 1 : Dr. Bahrul Ulum, Ma. Reviewer 2 : Muhammad Latif Fauzi	<p>Nilai 1 : 335.00 Nilai 2 : 300.00 Nilai Akhir : 317.5</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 2 : dari penelitian ini, tampak peneliti ingin memproduksi tafsir terhadap ayat tertentu. apakah ini yang akan dilakukan peneliti? mengapa? problem apa yang terjadi? sebaiknya penelitian diarahkan untuk melihat sejauh mana tafsir yang ada menerangkan ayat tersebut untuk dikaji dengan konsep tertentu, bukan memproduksi tafsir sendiri. penelitian ini belum terlalu jelas arahnya, juga miskin telaah pustaka.</p> <p>Reviewer 1 : Secara umum proposal penelitian ini layak untuk dilanjutkan, beberapa kelemahan hanya pada perumusan masalah dan tujuan penelitian, kontribusi akademik, kajian penelitian terdahulu yang lebih relevan dan penggunaan referensi yang masih harus diperkaya dengan referensi dari jurnal nasional, internasional dan buku buku yang terbaru.</p>
19	Dalli Yulio Saputra <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	241010000082940 Jamur Pangan Liar yang diperdagangkan di Kabupaten Kerinci	Reviewer 1 : Maya Rahmayanti Reviewer 2 : Hasniah Aliah	<p>Nilai 1 : 310.00 Nilai 2 : 305.00 Nilai Akhir : 307.5</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 1 : Judul penelitian belum menunjukkan isi penelitian. Latar belakang cukup jelas, rumusan masalah dan tujuan jelas. Originalitas penelitian belum terlihat jelas karena kajian hasil riset sebelumnya yang ditampilkan masih sangat minim. Penggunaan referensi tidak up to date. perlu</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>ditambahkan jurnal nasional dan internasional sehingga dapat membantu mengetahui originalitas penelitian ini. RAB sudah sesuai dengan usulan penelitian.</p> <p>Reviewer 2 : Judul terlalu singkat dan tidak merepresentasikan isi proposal. Latar Belakang terlalu pendek dan sitasinya sangat sedikit. Rumusan Masalah dan Tujuan Cukup merepresentasikan isi proposal dan kasus yang ingin diangkat. Proposal ini masih perlu banyak perbaikan, tidak direkomendasikan untuk didanai</p>
20	Muhammad Iqbal Rahman <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	241010000082631 Relevansi Nilai-nilai Keislaman dalam Mursyid Asy-syabab Terhadap Pencegahan Konflik di Media Sosial	Reviewer 1 : Dr. Jajang A Rohmana M.ag Reviewer 2 : Agus Salim	<p>Nilai 1 : 315.00 Nilai 2 : 300.00 Nilai Akhir : 307.5</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 1 : Judul: Kurang baik. Masih kacau. Kata “terhadap” seharusnya diletakkan setelah kata “pengaruh” atau “dampak”, bukan “relevansi”. Mungkin maksudnya: Nilai keislaman dalam Kitab Mursyid al-Syabab karya Said Nursi dan Relevansinya dengan Pencegahan Konflik di Media Sosial.Latar belakang: Struktur kalimatnya masih kurang baik. Terlalu panjang dan bertele-tele. Cukup 2-3 halaman. Belum menjelaskan alasan mengapa fokus kajian ini penting? Rujukan sangat minim, sebaiknya merujuk pada artikel jurnal nasional dan internasional.Rumusan Masalah: Pertanyaan masih kurang baik. Sebaiknya menggunakan kalimat yang baik dan tidak bersayap. Misalnya: 1. Bagaimana nilai keislaman dalam kitab Mursyid al-Syabab karya Said Nursi? 2. Bagaimana relevansi nilai keislaman dalam kitab Mursyid al-Syabab karya Said Nursi dengan pencegahan konflik di media sosial? 3. Mengapa nilai keislaman dalam kitab Mursyid al-Syabab karya Said Nursi sangat relevan dengan isu pencegahan konflik di media sosial?Tujuan: Sesuaikan dengan rumusan masalahKajian terdahulu: Sangat minim. Padahal kajian</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>tentang Said Nursi sudah sangat banyak. Hati-hati jangan sampai kajian anda hanya pengulangan. Teori: Belum ada. Sebaiknya gunakan teori analisis isi/content analysis. Bisa juga menggunakan teori analisis wacana kritis, hermeneutika. Metode: Kurang baik. Belum memuat data dan sumber data (primer, sekunder), teknik pengumpulan data (dokumentasi, wawancara, observasi) dan teknik analisis data (reduksi, display, interpretasi). Rencana pembahasan: Kurang terarah. Sebaiknya jelaskan prosesnya dari penelitian terdahulu sampai pelaporan termasuk rencana bahasan bab per bab dan subbabnya. Referensi: Masih kurang. Sebaiknya terus dilengkapi. Gunakan rujukan buku dan artikel jurnal internasional. Minimal 20. Jumlahnya 80% literatur terbaru 10 terakhir.</p> <p>Reviewer 2 : Latar belakang belum menggambarkan dengan baik masalah penelitian yang menjadi fokus peneliti. Di judul peneliti menyorot konflik di media sosial, namun di latar belakang peneliti berbicara mengenai debat kusir virtual, ujaran kebencian, hoax dan labil serta emosionalnya generasi milenial. Apa hubungan fenomena ini dengan konflik di media sosial? Apa yang dimaksud dengan konflik di media sosial? Perlu didefinisikan secara singkat apa yang dimaksud dengan konflik di media sosial? apa saja fenomena yang dapat disebut sebagai konflik media sosial? konflik seperti apa yang terjadi di antara kamu muda milenial? sejauh mana magnitude/besarnya masalah konflik tersebut? perlu ada kutipan data-data awal terhadap permasalahan tersebut untuk menunjukkan pentingnya tema ini untuk dikaji sekaligus meformulasikan masalah penelitiannya. Kemudian setelah itu bangun argumen yang kuat kenapa harus mengutip Mursyid Asy-Syabab/atau nilai-nilai ke Islam sebagai salah satu sumber etis dan moral untuk mencegah terjadinya konflik di media sosial. Rumusan masalah belum sepenuhnya sinkron dengan latar belakang masalah; terutama yang no 1: terlalu luas dan tidak terlalu klop dengan masalah penelitian. Tidak semua referensi yang dikutip relevan dengan masalah penelitian. Hanya 1-2 referensi yang</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>terkait langsung. Perlu menambah referensi yang relevan dan sinkron dengan masalah penelitian (fokus ke referensi-referensi mengenai nilai agama dan pencegahan konflik di media sosial). Kemudian, semua referensi perlu disintesis, dianalisis kemudian dikiristisi untuk melihat gap penelitian dan kontribusi peneliti. Konten analisis adalah metode penelitian, bukan teori. Peneliti perlu menuliskan ulang teori yang relevan dengan masalah penelitiannya.</p>
21	<p>Atika <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i></p>	<p>241010000085481 Moderasi Beragama di Madrasah Tsanawiyah: Kajian Fenomenologi</p>	<p>Reviewer 1 : Khamami</p> <p>Reviewer 2 : Ayub Mursalin</p>	<p>Nilai 1 : 280.00 Nilai 2 : 330.00 Nilai Akhir : 305</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 1 : Penelitian tentang persepsi dan sikap siswa madrasah terhadap moderasi beragama sebenarnya tidak menarik, karena bukan fenomena yang unik, apalagi bukan penelitian kuantitatif. Tidak ada kebaruan dalam penelitian ini. Jika pandangan dan model moderasi beragama di madrasah ini memiliki kurnikan dibanding madrasah pada umumnya baru menarik.</p> <p>Reviewer 2 : Judul terlalu general. Judul harus menggambarkan persoalan yang menjadi fokus penelitian. ada fenomena apa dengan MB di madrasah tsanawiyah? Tentukan terlebih dahulu masalah penelitiannya apa? Latar belakang masalah belum menggambarkan adanya masalah penelitian (research problem) yang menjadi inti dari sebuah penelitian yang akan dijawab melalui pertanyaan-pertanyaan penelitian (research questions). Latar belakang lebih pada kepiawaian peneliti memproblematisasikan sebuah isu sehingga menarik untuk dikaji atau diteliti lebih lanjut. memangnya ada apa dengan moderasi beragama di sekola tsanawiyah? Tentukan dulu masalah penelitian yang akan menjadi inti dari penelitian, baru tentukan pertanyaan-pertanyaan</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				penelitiannya yang bersifat operasional untuk menjawab masalah penelitian. Selebihnya akan menyesuaikan.
22	Darmadi, M. Us <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	241010000085600 Kiyai Haji Ismail Tengku Dji: Sumbangan Pemikirannya Terhadap Perkembangan Islam di Kerinci, Jambi	Reviewer 1 : Khamami Reviewer 2 : Ayub Mursalin	<p>Nilai 1 : 255.00 Nilai 2 : 355.00 Nilai Akhir : 305</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 1 : Proposal penelitian ini belum mengandung kebaruan/novelty. Tentu banyak yang menelitian pemikiran tokoh di bidang pendidikan dan dakwah. Tapi penulis harusnya menyajikan distingsinya agar nampak kebaruannya. Kurangnya literature review dan sumber rujukan menjadikan proposal ini tidak mampu menyajikan kebaruan dan keunikan.</p> <p>Reviewer 2 : Judul masih sangat umum. Upayakan langsung to the point, apa pemikirannya yang layak untuk diekspose dan dimunculkannya. Sebab, judul harus menggambarkan persoalan yang menjadi fokus penelitian. Ada fenomena apa ? Dari sini akan didapat masalah penelitiannya? Latar belakang masalah belum mengarah pada upaya problematisasi isu sehingga masalah penelitian (research problem) yang menjadi inti dari sebuah penelitian yang akan dijawab melalui pertanyaan-pertanyaan penelitian (research questions). Latar belakang penelitian harus dikemas sedemikian rupa agar bisa menggambarkan sebuah isu yang menarik untuk dikaji atau diteliti lebih lanjut. Harus ada paragraf-paragraf yang menggambarkan bahwa ada gap antara das sollen dan das sein, gap itulah yang akan menjadi fokus dari sebuah penelitian untuk dijawab. Fokuskan pada hasil pemikiran-pemikiran tokoh yang unik? Tentukan dulu masalah penelitian yang akan menjadi inti dari penelitian, baru tentukan pertanyaan-pertanyaan penelitiannya yang bersifat operasional untuk menjawab masalah penelitian. selebihnya akan menyesuaikan</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
23	Rohana <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	241010000085527 Analisis Implementasi Peraturan Pemerintah Nomor 37 Tahun 2023 dalam Merencanakan Pembangunan Desa di Desa Kabupaten Muaro Jambi Provinsi Jambi	Reviewer 1 : Khamami Reviewer 2 : Ayub Mursalin	<p>Nilai 1 : 255.00 Nilai 2 : 355.00 Nilai Akhir : 305</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 1 : Proposal penelitian ini belum mampu menunjukkan novelty/kebaruan sehingga tidak terlihat originalitas dan kontribusi akademiknya. Apalalagi penyusunan rumusan masalah, teori, kajian penelitian terdahulum dan pustaka acuan tidak disajikan dengan baik. Perlu perbaikan komprehensif agar keutuhan gagasan terlihat jelas.</p> <p>Reviewer 2 : Judul terlalu general. Judul harus menggambarkan persoalan yang menjadi fokus penelitian. Ada fenomena apa dengan pembangunan desa? Tentukan terlebih dahulu masalah penelitiannya apa? Latar belakang masalah sudah sedikit menggambarkan adanya masalah penelitian (research problem) yang menjadi inti dari sebuah penelitian yang akan dijawab melalui pertanyaan-pertanyaan penelitian (research questions). Namun, latar belakang penelitian harus dikemas sedemikian rupa agar bisa menggambarkan sebuah isu yang menarik untuk dikaji atau diteliti lebih lanjut. Harus ada paragraf-paragraf yang menggambarkan bahwa ada gap antara das sollen dan das sein, gap itulah yang akan menjadi fokus dari sebuah penelitian untuk dijawab. Fokuskan pada kenyataan mengapa pembangunan tidak merata? Tentukan dulu masalah penelitian yang akan menjadi inti dari penelitian, baru tentukan pertanyaan-pertanyaan penelitiannya yang bersifat operasional untuk menjawab masalah penelitian. selebihnya akan menyesuaikan</p>
Penelitian Pengembangan Pendidikan Tinggi				
1	Alhusni, S.ag., M.hi. <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin</i>	241090000085656 Konstruksi Islam dan Adat Pasca Penghapusan	Reviewer 1 : Dr. Bahrul Ulum, Ma.	<p>Nilai 1 : 335.00 Nilai 2 : 330.00 Nilai Akhir : 332.5</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
	<p>Jambi Devrian <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i></p>	<p>Pemerintahan Marga di Provinsi Jambi</p>	<p>Reviewer 2 : Muhammad Latif Fauzi</p>	<p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 2 : dilihat dari judul, tidak terlalu jelas apa yang dimauai peneliti dengan proposal ini. seolah-olah ada yang berubah terkait identitas Islam dan adat pasca hilangnya sistem Marga di Jambi. bagaimana kaitan marga dengan Islam dan adat? apa yang menarik dari fenomena itu sehingga layak diteliti? telaah literatur kurang bisa menangkap gap dan apa proyeksi kontribusi penelitian ini.</p> <p>Reviewer 1 : Secara umum proposal penelitian ini layak untuk dilanjutkan, beberapa kelemahan hanya pada penataan judul yang masih perlu diperjelas, terutama focus utama penelitiannya, perumusan masalah dan tujuan, pemilihan teori yang lebih relevan dan penggunaan referensi yang masih harus diperkaya dengan referensi dari jurnal nasional dan buku buku yang terbaru.</p> <p>Reviewer 1 : Secara umum proposal penelitian ini layak untuk dilanjutkan, beberapa kelemahan hanya pada penataan judul yang masih perlu diperjelas, terutama focus utama penelitiannya, perumusan masalah dan tujuan, pemilihan teori yang lebih relevan dan penggunaan referensi yang masih harus diperkaya dengan referensi dari jurnal nasional dan buku buku yang terbaru.</p>
<p>Penelitian Terapan Kajian Strategis Nasional</p>				
<p>1</p>	<p>Rima Meslita <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Tartila <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i></p>	<p>24104000082752 Pengaruh Sifat Restoratif Taman Terhadap Siswa Sma/ma di Provinsi Jambi</p>	<p>Reviewer 1 : indrya Mulyaningsih</p> <p>Reviewer 2 : Dr.muhamad Taridi, M.pd</p>	<p>Nilai 1 : 320.00 Nilai 2 : 315.00 Nilai Akhir : 317.5</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 1 : Secara keseluruhan, proposal penelitian ini sudah baik. Namun demikian, perlu diperbaiki sesuai catatan. Penelitian ini kurang memberi manfaat secara akademis,</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>tetapi memiliki kebermanfaatan secara praktis yang besar. Setidaknya hasil penelitian ini dapat memberi rekomendasi bagi para pengambil kebijakan, baik di lingkungan sekolah, dinas, maupun yang lebih luas. Satu hal yang perlu dicermati juga adalah penggunaan biaya pada saat pengumpulan data. Kalau ini sifatnya sebagai honor, sebaiknya jangan dimasukkan. Namun demikian, jika pengeluaran tersebut sifatnya sebagai biaya belanja habis pakai, silakan. Demi efisiensi dan pembelajaran, sebaiknya mahasiswa disertakan sehingga juga tidak perlu mengeluarkan biaya untuk honor.</p> <p>Reviewer 2 : Tema penelitian ini relevan secara sosial karena semakin banyak penelitian yang menyoroti pentingnya lingkungan fisik, seperti taman, terhadap kesejahteraan mental dan fisik individu, termasuk siswa SMA/MA. Namun, tema ini mungkin terlalu luas dan perlu dipersempit. Pengaruh taman terhadap pemulihan psikologis siswa perlu dijelaskan lebih rinci, termasuk fokus penelitian dan pertanyaan penelitian yang digunakan. Penelitian ini menggunakan metode kualitatif dan kuantitatif dengan pendekatan mix method. Metode kualitatif digunakan untuk mengeksplorasi persepsi siswa terhadap taman sebagai lingkungan restoratif, sedangkan pendekatan kuantitatif digunakan untuk menganalisis data kuesioner. Namun, penjelasan tentang metode tersebut perlu diperjelas, terutama terkait keuntungan dan kecocokannya dengan tujuan penelitian. Pertanyaan penelitian perlu lebih spesifik, terutama terkait dengan pengaruh taman terhadap pemulihan psikologis siswa. Penggunaan teori Attention Restoration Theory (ART) sebagai dasar penelitian perlu dijelaskan lebih lanjut, termasuk relevansinya dengan konteks penggunaan taman oleh siswa di SMA/MA kota Jambi. Analisis penelitian terdahulu perlu diperkaya dengan lebih banyak detail tentang metodologi yang digunakan dan implikasi temuan mereka. Referensi juga perlu diperbarui dan lebih beragam, termasuk artikel jurnal terbaru untuk mendukung klaim yang dibuat dalam penelitian ini. Kesimpulan penelitian harus mengaitkan temuan dengan</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				teori-teori yang relevan dan menjelaskan implikasi hasil penelitian terhadap pemahaman kita tentang pengaruh taman sebagai sarana pemulihan/ restoratif terhadap kondisi psikologi siswa SMA/MA.

DITOLAK

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
Penelitian Dasar Interdisipliner				
1	Dodi Harianto <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	241030000085581 Analisis Karya Ulama Fiqih di Kota Jambi	Reviewer 1 : Dr. Bahrul Ulum, Ma. Reviewer 2 : Muhammad Latif Fauzi	Nilai 1 : 290.00 Nilai 2 : 310.00 Nilai Akhir : 300 Rekomendasi : Ditolak Komentar Reviewer 2 : penelitian ini adalah penelitian teks untuk membahas perkembangan kitab fiqh di jambi. mengapa penting melakukan penelitian ini? belum dijelaskan dalam latar belakang. apa asumsi/argumen yang dibangun peneliti juga belum dijelaskan. konsep perlu diperbarui dengan teori yang relevan. daftar pustaka perlu diupdate. Komentar Reviewer 1 : Secara umum proposal penelitian ini perlu banyak perbaikan, sebelum anjutkan penelitian dilanjutkan. Beberapa kelemahan dapat dilohit dari penyebutna judul yang terlalu simpel, perumusan masalah yang sederhana, dan tujuan, pemilihan teori yang belum relevan dan pennggunaan referensi yang masih harus diperkaya dengan referensi dari jurnal nasional dan buku buku yang terbaru.
Penelitian Dasar Program Studi				
1	Ikhtiati, M. Pd <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	241020000085556 Pelatihan Mendongeng dalam Bahasa Daerah Jambi	Reviewer 1 : Prof. Ahmad Ali Nurdin, Ma., Ph.d	Nilai 1 : 255.00 Nilai 2 : 320.00 Nilai Akhir : 287.5

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
		Untuk Mengoptimalkan Keterampilan Berbicara dan Menulis Siswa Madrasah Ibtidaiyah	Reviewer 2 : Jamaluddin	<p>Rekomendasi : Ditolak</p> <p>Komentar Reviewer 2 : Proposal penelitian ini mengangkat topik yang memiliki relevansi dengan tema kearifan lokal dengan pendekatan PAR. Hanya saja calon peneliti masih kurang maksimal menjelaskan konteks masalah, kesenjangan pengetahuan, dan posisi rencana penelitian yang diusulkan, termasuk argumen pentingnya topik dikaji dengan pendekatan partisipasi. Demikian juga, penyajian metode PAR yang belum menggambarkan langkah-langkah operasional penelitian.</p> <p>Komentar Reviewer 1 : Proposal ini kurang jelas posisinya, apakah masuk kategori penelitian jika meng---uasi efektifitas pelatihan atau workshop yang sudah dilakukan, atau akan merancang sebuah kegiatan pengabdian dg metode PAR. Jika pengabdian maka harus dimasukkan pada kategori proposal pengabdian bukan penelitian. Padahal proposal ini dimasukkan kluster penelitian dasar program study. Jika masuk proposal penelitian, proposal ini tidak terlihat novelty-nya. Pada bagian kajian penelitian terdahulu, peneliti tidak melakukan analisis dan tidak ada komentar apa persamaan dan perbedaan penelitian ini dengan penelitian terdahulu. Pada bagian rencana pembahasan, peneliti juga lebih fokus pada rancangan atau tahapan-tahapan kegiatan pengabdian yang akan dilaksanakan, bukan penilitain memotret efektivitas kegiatan workshop.</p>
2	Try Susanti, S.si., M.si <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	241020000083088 Penerapan Metode Preference Ranking Organization Method For Enrichment Evaluation dalam Penentuan Calon Penerima Beasiswa	Reviewer 1 : indra Mulyaningsih Reviewer 2 : Dr.muhamad Taridi, M.pd	<p>Nilai 1 : 240.00 Nilai 2 : 325.00 Nilai Akhir : 282.5</p> <p>Rekomendasi : Ditolak</p> <p>Komentar Reviewer 1 : Secara keseluruhan, proposal penelitian ini belum layak untuk mendapat hibah. Adapun beberapa hal yang menjadi pertimbangan: 1. penelitian ini ditengarai sebagai skripsi. Hal ini tertulis pada bagian akhir latar belakang. 2. rumusan masalah yang diajukan tidak selaras dengan judul dan latar belakang 3. kebermanfaatannya secara akademik, sangat kurang 4. metode</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>penelitian yang digunakan belum lengkap dan kurang tepat 5. belum ada novelty dan kesenjangan serta kontribusi berdasarkan penelitian relevan yang disajikan 6. masih terdapat referensi yang tidak mutakhir dan tidak dari sumber primer.</p> <p>Komentar Reviewer 2 : Penggunaan metode PROMETHEE dalam penentuan calon penerima beasiswa menjanjikan untuk meningkatkan efisiensi dan objektivitas seleksi, tetapi perlu perhatian lebih pada validitas, kesesuaian tujuan, transparansi, kesetaraan, dan keadilan. Gap dalam literatur meliputi kurangnya penjelasan rinci tentang konteks penggunaan PROMETHEE dalam penilaian beasiswa, kurangnya analisis kebutuhan UIN STS Jambi, dan pertanyaan penelitian yang belum terfokus. Kontribusi akademik perlu dijelaskan lebih lanjut, terutama efek jangka panjang penerapan metode PROMETHEE dan detail implementasi sistem pendukung keputusan berbasis web. Perlu penjelasan yang lebih baik tentang Promethee dan ilustrasi numerik. Urgensi sistem pengambilan keputusan perlu diperjelas, dan jumlah referensi perlu ditingkatkan dengan artikel jurnal terbaru (2019-2024) untuk menjaga kebaruan dan relevansi temuan penelitian.</p>
3	Ridwan, S.psi., M.psi, <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	241020000085490 Implementasi Kurikulum Merdeka di Ra Dwp Kanwil Kemenag Provinsi Jambi	Reviewer 1 : Prof. Ahmad Ali Nurdin, Ma., Ph.d Reviewer 2 : Jamaluddin	<p>Nilai 1 : 230.00 Nilai 2 : 310.00 Nilai Akhir : 270</p> <p>Rekomendasi : Ditolak</p> <p>Komentar Reviewer 1 : Proposal ini kurang terlihat novelty dan kebaruannya. Sudah terlalu banyak penelitian tentang topik ini. Beberapa catatan penting yang perlu diperhatikan peneliti, diantaranya: 1). Pada bagian latar belakang masalah, sebaiknya peneliti mengungkapkan fenomena menarik apa yang ada di RA DWP Kemenag Jambi terkait pelaksanaan mbkm. Perlu data-data awal terkait itu yang diambil dari studi pendahuluan. Potret awal yang menarik itulah yang melatarbelakangi eneliti ingin mengkaji lebih jauh. Tanpa data awal ini tidak terlihat perlunya penelitian ini; 2). Pada bagian kajian terdahulu, Peneliti perlu menambahkan banyak penelitian terdahulu tentang topik ini. Tiga penelitian yang disebutkan peneliti</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>juga kurang dijelaskan apa temuan utamanya dan apa signifikansinya. Peneliti juga tidak melakukan analisa dan komentar apa persamaan dan perbedaan penelitian ini dengan penelitian-penelitian sebelumnya. Hal ini penting untuk menunjukkan kebaruan dan perlunya penelitian ttg implementasi mbkm di RA DWP Kemenag Jambi; 3). Pembahasan tentang teori dan konsep ini kurang komprehensif. Terlalu sederhana. Perlu ada komentar dari peneliti konsep apa yang digunakan? Lalu dijelaskan konsep itu dengan dukungan banyak referensi. Dan setelah itu dikomentari bagaimana konsep-konsep itu akan digunakan dalam memotret rumusan masalah penelitian ini.</p> <p>Komentar Reviewer 2 : Proposal ini mengangkat tema yang cukup utodate, meskipun masih belum didukung dengan lit review yang memadai, sehingga kemungkinan kontribusi penelitian ini belum tergambar dengan jelas. Calon peneliti juga belum maksimal dalam menyajikan desain penelitian yang akan dipilih, sehingga ditemukan ketidaksesuaian dengan rumusan masalah. Demikian juga, penyajian teori-teori dan konsep yang relevan dengan topik masih sangat terbatas.</p>
Penelitian Pembinaan / Kapasitas				
1	Nanang Nofriadi <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	241010000082696 Pengaruh Media Tumbuh Beberapa Limbah Serbuk Kayu Gergajian Terhadap Pertumbuhan Jamur Kuping Hitam (auricularia Polytricha)	Reviewer 1 : Maya Rahmayanti Reviewer 2 : Hasniah Aliah	Nilai 1 : 240.00 Nilai 2 : 360.00 Nilai Akhir : 300 Rekomendasi : Ditolak Komentar Reviewer 1 : Latar belakang masalah, rumusan masalah dan tujuan masih perlu dipertajam, sehingga urgensi dan manfaat penelitian bisa terlihat jelas. Metode penelitian masih harus diperjelas terutama yang terkait parameter pertumbuhan jamur yang akan diteliti/diamati. Referensi masih menggunakan buku-buku referensi lama, perlu ditambahkan jurnal-jurnal nasional dan internasional dalam 10 tahun terakhir sehingga novelty penelitian ini bisa terlihat jelas. RAB dengan total : 19.900.500 dari usulan 20 juta.

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>Komentar Reviewer 2 : Judul cukup baik, inovatif, dan merepresentasikan isi proposal. Latar belakang kurang detial, tapi ide, problem statement dan motivasi risetnya cukup bisa difahami, tapi perlu ditambahkan dengan sitasi yang lebih baru dan komprehensif, sehingga aspek novelti-nya jadi jelas. Rumusan Masalah dan Tujuan Penelitian terlalu singkat, bisa lebih detial lagi Proposal ini direkomendasikan untuk diterima dengan besaran dana 80 % dari yang diusulkan</p>